
Ayer fueron elegidos los diputados de la Zona de Avila

Sólo en AP hubo dos listas
La presentación de dos listas por parte de Alianza Popular, 

con el consiguiente debate y una votación interna, que permitió 
retirar una de los candidaturas, ha sido la nota más destacada de 
las elecciones para diputados provinciales de la zona de Avila, 
desarrolladas durante la tarde de ayer en el Palacio de Justicia.

Mientras que CDS y PSOE 
presentaron una lista única, 
aprobada por unanimidad, en 
Alianza Popular se discutió la 
conveniencia de retirar una de 
las dos candidaturas presen
tadas, las encabezadas, por Se
bastián González e Isidoro Ro
dríguez Maroto, o votar a las 
personas. Finalmente se optó 
por votar internamente en una 
de las dependencias dél Juz
gado,^ obteniendo Sebastián 
González 8^ votos e Isidoro 
Rodríguez Maroto 32, por lo 

que éste retiró su lista, aunque 
a la postre votarían los dos 
candidatos a favor de Sebas
tián González.

La lista del CDS, tal y como 
adelantábamos ayer, estaba en
cabezada por Daniel de Fer
nando Alonso y la del PSOE 
por Narciso Serrano Alvarez- 
Giraldo. La constitución de la 
nueva corporación provincial 
tendrá lugar el próximo día 7, 
mientras que la actual Corpo
ración celebrará Pleno segu
ramente mañana. Página 3

La Junta aprobó 214 millones de pesetas para obras

La Escuela Agraria de Avila 
estará terminada a principios 
de 1990

A primeros del año 90 podría estar terminada la Escuela de 
Capacitación Agraria de Ávila, cuya inversión fue aprobada en 
la última reunión de la Junta de Castilla y León. La inversión 
aprobada asciende a 214 millones de pesetas y supondrá la 
primera fase del edifício docente y residencial de la nueva 
escuela, así como su urbanización. .

La Escuela de Capacitación 
y Experiencias Agrarias de Avi
la podrá albergar a noventa 
alumnos y estará situada en la 
finca de Bascarrabal, a tres 
kilómetros de Avila, en la ca
rretera de Plasencia.

La primera fase de las obras, 
a la que irá destinada la canti
dad aprobada, se refiere a la 
construcción del edificio, que 
constará de tres plantas. El 
proyecto ha sido redactado 
por la Dirección General de 
Reforma Agraria de la Junta.

Según el convenio que se 
firmó en su día para la crea- 

i ción de esta Escuela, la Caja de 
i Ahorros de Avila se compro

mete a donar los terrenos de la 
finca de Bascarrabal y aportar 
una cantidad para el pago de 
gastos corrientes de funcio
namiento del Centro. La Junta

Constituida la
Agrupación Local
de AP de Candeleda

Felipe Guzmán Pérez fue 
elegido nuevo presidente de la 
Agrupación Local de Alianza 
Popular de Candeleda, en upa 
asamblea mantenida por los 
militantes de este partido el 
pasado lunes.
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de Castilla y León se hará 
cargo de la gestión y financia
ción de la construcción de todos 
los edificios, y se responsabili
zará, asimismo, de las ense
ñanzas que se impartan y de 
los gastos necesarios para su 
funcionamiento. También se 
responsabilizará de la integra
ción del Centro en el Plan de 
Experimentación Regional, pa
ra que éste pueda acogerse a 
las ayudas que concede la Ad
ministración.

La otra firmanté del acuerdo 
fue la Diputación Provincial, 
que deberá aportar una canti
dad en metálico para el pago' 
de las retribuciones de perso
nal y cuotas de la Seguridad 
Social y accidentes de trabajo. 
La cuantía que aportará para 
el año 87 és de 14 millones de 
pesetas.

Hoy, primer 
número de
El Eco Escolar

Hoy sale el primer número 
del suplemento que edita El 
Diario de Avila, dedicado ai 
mundo de la escuela y dirigido 
tanto a los alumnos como a los 
padres y profesores.

Páginas 9 a 16

Mesa electoral en Sanidad, del INSALUD

En las elecciones de funcionarios, en Avila

ANPE venció en Enseñanza, CEMSATSE 
en Sanidad, y CSIF, en Correos

Con el triunfo de CEMSATSE, seguido de CC.OO., en Sani
dad del Estado y de la Comunidad Autónoma; de ANPE, 
seguida de CC.OO., en personal docente no universitario; y de 
CS1F, seguida de SLCTCPA, en Correos y Telégrafos se celebra
ron ayer, en Avila, las correspondientes elecciones sindicales.

La mayor participación se 
produjo en las elecciones para 
personal docente no universi
tario, con un total de 1.124 
votos emitidos de los 1.465 
censados, resultando válidos 
1.196, 18 blancos y 10 nulos. 
ANPE obtuvo 509 votos, con 
un total de 9 delegados; CC.OO. 
204 votos, con 3 delegados; 
LISTE 154y 3 delegados; CSIF, 
117 y 2 delegados; FTE-UGT 
112, con 2 delegados y FESPE- 
USO 100, con 2 delegados.

Considerable participación 
también en las elecciones para 
representantes del sector de la 
sanidad del INSALUD, con 
1.099 censados y 716 votos vali

dos, de los que 344 fueron para 
CEMSATSE (10 delegados);
252 para CC.OO. (7 delega
dos) y 120 para UGT (4 dele
gados). Este es el resultado de 
sumar las mesas 1 y 2, del 
Hospital de la Seguridad So
cial, con un 70 por 100 de par
ticipación, y en la que CC.OO. 
obtuvo 227 votos; CEMPSA- 
TSE 180 y UGT 88, con los de 
la mesa 3, en el Ambulatorio 
de la Seguridad Social, donde 
CEMSATSE obtuvo 164 votos, 
CC.OO., 25 y UGT, 32. En las. 
elecciones de sanitarios locales 
de la Junta de Castilla y León, 
efectuadas en la Consejería de 
Bienestar Social, con 398,cen

sados y 212 votantes, CEM
SATSE ha conseguido 193 vo
tos (10 delegados), CC.OO. 16 
(un delegado) y tres votos fue
ron nulos.

Finalmente, en Correos y 
Telégrafos,, sobre un total de 
208 censados, 178 votantes y 2 
votos blancos, CSIF consiguió 
62 votos (2 delegados), el 
SLCTCPA, 41 votos (2 dele
gados), UGT 33 (1 delegado), 
CC.OO. 26(1 delegado) y AICT 
16 votos (1 delegado).

Tras la celebración de estas 
elecciones de personal sanita
rio, personal docente no uni
versitario y Correos, en los 
próximos días continuarán las 
elecciones de funcionarios de 
las administraciones Central, 
Local y Autonómicas, juzga
dos, etc.
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Farmacias Teléfonos
Hoy jueves, día 3: Doña 

María Jesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 6. Teléfo
no: 21 '12 48.

Mañana viernes, día 4: Don 
Teodoro Aparicio Gutiérrez. 
Avenida de José Antonio, 18. 
Teléfono; 22 Ül %.

Cartelera
Cine TOMAS LUJS DE 

VICTORIA (Teléf.: 220020). 
A las 8 y a las 10,45: “LA 
BAMBA”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO
6,00: El primero de la mañana. 

8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00; El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00; Viva 
la gente nuestra. 16,30; Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30; Viva la gente del co
lé. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15; 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con' los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30; Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

RADIOSO
'24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.,

FROGRAMADÉ 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Debate (Victoria Pre
go). 01,00: Noches de Alanda 

'(Jesús Marchamalo). 03,00: 
La radio en la radio (Matías 
Rodríguez). 06,00: El desper
tador maldito. 08,00: España a 
las ocho. 09,00: Escuela de 
Salud. 09,30: Cinco horas con 
radio (Música, noticias, co
mentarios, entrevistas...).
13,30; Informativo regional. 
13,45: Informativos local (Lo
la López Contreras). 14,00; 
Diario hablado TNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Cada día. 15,30; La radio 
sigue. 18,00; Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00; Un 
día en Castilla-León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: Infor
mativos monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo de llevó.

AVILA
Bomberos................... 211080- 
Hospital Provincial........................ 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Sotílal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  ' 224400 
duardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE............................... 220188
Telo-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses .224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

Museos
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
m^tes a sábados, de 10 a Hyde 17 a 
li^. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
l.os mismos días a las mismas horas. 

•Entrada al Museo; precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.í.

• •Museo Oriental de Padres Do- 
-minicos (Convento de Santo Tomás) 
Tlaza de Granada, 1. Teléf.; 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo,de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de’11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

FECOPA, 
preocupada por 
la ‘‘inseguridad 
jurídica” en el 
sector de la 
construcción’
Avila. Redacción.

La Junta Directiva de 
FECOPA, celebró reunión 
el día 1-12-87, a la que 
asistieron el presidente 
Elías Segur Martín; vice
presidente Fernando Mar
tín Blázquez; tesorero Je
sús Pindado del Nogal; se
cretario general Guillermo 
Eguren González; vocales: 
Benjamín Grande Jiménez, 
Francisco Jiménez Martín, 
Santiago Arribas Rodrí
guez, Enrique Ventero Ter
leira y el también vocal 
José-Tomás Rodríguez 
Martín, presidente de la 
Cámara oficial de Comer
cio e Industria de Avila. 

Se tomaron, entre otros, 
el siguiente acuerdo: “Visi
tar a las autoridades auto
nómicas, provinciales y lo
cales relacionadas con el 
Sector de la Promoción y 
Construcción, para expo
nerles la calamitosa situa
ción e inseguridad Jurídica 
en el que se está inmerso.

El día 8, Gobierno Militar y Colegio de 
Farmacéuticos honrarán a su Patrona
Avila. Redacción. 

El próximo día 8, festivi
dad de la Inmaculada Con
cepción, el Gobierno Militar 
de Ayila, como viene siendo 
tradicional, honrará a la Pa
trona del Arma de Infante
ría, con diversos actos.

Con este motivo, en la 
iglesia parroquial del Inma
culado Corazón de María se 
celebrará una misa, a las 
12,30 horas, con asistencia 
de autoridades.

Posteriormente, persona
lidades e invitados serán ob
sequiados con una copa de 
vino español, servida en el 
restaurante Brighton.

ACTOS DEL COLEGIO 
DE FARMACEUTICOS 
EN HONOR DE SU 
PATRONA

El Colegio de Farmacéu
ticos de Avila, honrará a su 
Patrona el día 8 del presente

Concurso de Villancicos para colegios
de Enseñanza Général Básica
Avila. Redacción..

La Hermandad del Trabajo 
de la Seguridad Social de 
Avila ha convocado la tercera 
edición de su Concurso de 
Villancicos, bajo las siguien
tes bases:

I.“—A este 111 Concurso de 
Villancicos podrán presentar
se todos los Colegios de 
E.G.B. de Avila, tanto de 
enseñanza pública como pri
vada.

2 .“—Cada Colegio podrá 
presentar, como máximo, dos 
grupos (sin limitación en 
cuanto al número de voces), 
pudiendo asimismo acompa
ñarse, en la interpretación de 
los Villancicos, de los instru
mentos musicales que consi
deren oportunos.

3 .“—Él número de Villanci- • 
eos a interpretar por cada 

JUGUETERIA CATY 
TENEMOS UN DESCUENTO ES
PECIAL PARA NUESTROS CLIENTES, 
HASTA EL DIA 5-121987
VENGA A PREGUNTARNOS

AVENIDA JOSE ANTONIO, 22 AVILA

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISÀS
La esposa, hijos y demás familiares de DON TOMAS 

GONZALEZ MARTIN, que falleció el pasado día 29 (q.e.p.d,), 
ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como fuera 
su deseo, agradecen desde estas columnas los numerosos 
testimonios de condolencia recibidos y a la vez comunican 
que las misas que se celebren los días 3, a las 7,30 de la tarde y 
4 y 5, a las 8 de la tarde,'en la iglesia parroquial de la Sagrada 
Familia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

mes de diciembre, con mo
tivo de la misma festividad 
de la Inmaculada Concep
ción.

Para tal fin, ha sido orga
nizado un amplio programa 
de actos, que se iniciará a las 
doce de mediodía, con una 
Santa Misa oficiada en el 
Convento de la Encarna
ción, aplicada en sufragio de 
todos los farmacéuticos cole
giados en dicho provincial, 
ya fallecidos.

CONFERENCIA DE 
FELIPE DE ARCOS

Seguidamente, a las 12,45, 
se celebrará una conferencia 
en el salón de actos del 
Colegio oficial de Farma
céuticos, la cual correrá a 
cargo de Felipe de Arcos 
Gutiérrez, quien disertará 
sobre el tema; “La Farmacia 
clínica en el nuevo modelo 
de Salud”.-

A continuación, tendrá 

grupo o colegio será de DOS, 
pudiendo la organización, de 
acuerdo con los colegios par
ticipantes, limitar el número 
de Villancicos a interpretaren 
el concurso a UNO, si el 
número de grupos inscritos 
así lo aconseja.

4 .“—La celebración de este 
111 Concurso de Villancicos 
tendrá lugar el martes día 22 
de diciembre, a las siete de la 
tarde, en el Teatro Avenida, 
gentilmente cedido para este 
acto por la Caja de Ahorros 
de Avila.

5 .“—El plazo de inscrip
ción finalizará el día once de 
diciembre a las ocho de la 
tarde, debiendo formularse 
ésta, personalmente o por co
rreo, en el domicilio social de 
la Hermandad, C/. Las Ma
dres, 3, 05001 - Ávila.

6 .“—Los Premios estable

lugar el acto de imposición 
de medallas y otras distin
ciones, así como la entrega 
de Diplomas de Colegiados 
de Honor a los compañeros 
que han alcanzado la edad 
de jubilación, Fernando Ro
sado Segovia, Esteban Gon
zález Fernández y Rafael 
Peña Seco.

ALMUERZO DE 
HERMANDAD

Más tarde, a las 14,30, 
tendrá lugar un almuerzo de 
hermandad en el restaurante 
“Cuatro Postes”. A los pos
tres del mismo se. efectuará 
la entrega de obsequios a las 
señoras presentes en dicho 
acto y se realizará un sorteo 
de regalos entre los asisten
tes al mismo.

Como cierre de estos ac
tos, se celebrará un baile en 
la discoteca “ChabePs”, con 
el que se dará por finalizada 
la jornada. 

cidos para este Concurso se
rán cuatro, a otorgar en la 
forma siguiente;

1«- 25.000 pesetas en me
tálico y trofeo.

2^— 18.000 pesetas en me
tálico y trofeo.

3^—12.000 pesetas en me
tálico y trofeo.

42—7.000 pesetas en metá
lico y trofeo.

Estos premios serán entre
gados al finalizar el Concurso 
y una vez conocido el tallo del 
Jurado calificador.

7 .“— El Jurado calificador 
estará compuesto por el presi
dente de la Hermandad, don 
Alejandro de Juan Martín y 
un representante de cada uno 
de los grupos, participantes, 
actuando como secretario, 
con voz pero sin voto, el vocal 
de cultura de esta Hermandad 
don Francisco Martín López.

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficina sC f
Jardín del Recreo, 2 
{Frente •stneión de . eutobuses) 

Telf. 21 12 20
Telf. Am búlancias

22 22 50
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El CDS fue el primero en ser citado para la elección de diputados. VICTOR Gonzalez

Avila. Maximiliano Fernán
dez.

Durante la tarde de ayer 
fueron elegidos como diputa
dos provinciales de la zona de 
Avila, los seis representantes 
del CDS, cuatro de A.P. y dos 
del PSOE, correspondientes a 
la citada zona y con los que 
queda completada la Corpo
ración Provincial.

En concreto, por el CDS 
resultaron elegidos, por una
nimidad, en la votación reali
zada en el Palacio de Justicia, 
Daniel de Fernando Alonso, 
Fernando González de Vega, 
Julián Martín Pose, Pedro Jo
sé Muñoz González, Ana Ma- 

* ría Pindado Martín y José 
María Delgado Martín. Como 
suplentes en la lista figuraban 
Balbino Gutiérrez García, Ma
ría José Herráez Martín y Car-

SóIo Alianza Popular presentó dos listas 
en la elección de diputados
los Somoza Rodríguez. Por 
Alianza Popular, con un pro
blema en la votación por ha
berse presentado dos listas, 
que llevó a retrasaría, tras un 
escrutinio interno, fue retirada 
finalmente la lista encabezada 
por Isidoro Rodríguez Maro
to, resultando elegida la com
puesta por Sebastián Gonzá
lez Blázquez, Domingo Corra
lejo Quiroga, Andrés Herranz 
López y Angel Acebes Pania
gua. Como suplentes figura
ban Angel Luis Alonso Muñoz, 
Féliz García Sánchez y Tarsi
cio Rodríguez García. Final
mente, por el Partido Socia
lista Obrero Español, con lista 
igualmente consensuada, re-

soltaban elegidos diputados 
por la zona.de Avila, Narciso 
Serrano Alvarez-Giraldo y Má
ximo Iglesias Elvira, figuran
do como suplentes José María 
Burgos García, José María 
Arroyo Toribio y ’Aná María 
Corral González.

FALTA DE
ENTENDIMIENTO EN 
ALIANZA POPULAR

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Foménto
Dirección Genera! de Urbanismo .Vivienda y Medio Ambiente

SUBASTA CON ADMISION PREVIA
El Boletín Oficial del Estado n.® 283 de 26 de 

noviembre de 1987 y el Boletín Oficial de 
Castilla y León n.° 204 de 27 de noviembre de 
1987, publican una Resolución dé la Consejería 
de Fomento, por la que se anuncia Subasta con 
Admisión Previa, de las obras de: (Declaradas de 
urgencia a efectos de su tramitación).

El único problema registra
do en las votaciones fue el de 
Alianza Popular, ya que, si 
bien existía una lista presen
tada desde hacía un mes, enca
bezada por Isidoro Rodríguez 
Maroto, y en la que figuraban, 
como titulares, Tomás Golmar 
Santamaría, Máximo López 
Avila y Modesto Jiménez Arri
bas, a la que se unían como 
suplentes, Vicente Jiménez Sán
chez, Damián González He
rráez y José María Berrón de 
Juan, a última hora se pre
sentó la considerada lista ofi
cial, encabezada por Sebastián 
González. La falta de acuerdo 
en si se debía votar a las perso; 
ñas o a la lista, hizo que, 
finalmente y con la aceptación 
del presidente de la mesa, el 
tema se resolviera interior
mente, votándose en una de 
las salas del Juzgado y con el

acuerdo, por parte de los dos 
cabezas de lista, de que retira
ría su candidatura el que tuvie
ra menos votos. Efectuada la 
votación, Sebastián González 
conseguía sumar 84 papeletas, 
mientras que Isidoro Rodrí
guez Márofo únicamente con
taba con 32. Abrazo entre los 
dos candidatos y retirada de la 
candidatura de Isidoro Rodrí
guez Maroto. Pero cuando se 
acudió a retirar la candida
tura, bastante después de que 
votara el PSOE, que no esperó 
a que le tocara su turno, ante 
la demora de la votación de 
Alianza Popular, volvieron a 
surgir problemas, ya que la

retirada de la candidatura exi
gía la firma de todos sus inte
grantes y algunos no se encon
traban en Avila, por lo que 
finalmente se decidió que sólo 
introducirían su papeleta en la 
urna Sebastián González e Isi
doro Rodríguez Maroto, no 
acudiendo los alcaldes y con
cejales de los demás pueblos 
cuando eran llamados. Tras la 
apertura de la urna con las dos 
papeletas depositadas, queda
ron elegidos como diputados 
provinciales los integrantes de 
la lista de Sebastián González, 
que fue la votada.

La nueva Corporación Pro
vincial se constituirá, el pró
ximo día 7, a las 12 del medio
día, celebrándose previamen
te, el día 4, el último pleno de 
la Corporación saliente.

Isidoro Rodríguez dio finalmente su apoyo a la lista de Sebastián González.
VICTOR GONZALEZ

UGT denuncia una contratación 
en Obras Públicas

Mañana día 4,

1.—EDIFICACION DE 10 VIVIENDAS, DE 
PROMOCION PUBLICA, EN SAN MI
GUEL DE SERREZUELA (AVILA). Expe
diente: AV-87/090. Presupuesto de con
trata: 40.591.427 pesetas.

Avila. Redacción.

2.—EDIFICACION DE 10 VIVIENDAS, DE 
PROMOCION PUBLICA EN SANTA MA
RIA DEL BERROCAL (AVILA). Expe
diente: AV-87/060. Presupuesto de con
trata: 39.854.7 24 pesetas. '

Las proposiciones deberán ser entregadas 
en mano, en el Registro General de esta 
Consejería calle Francisco Suárez, n." 2 de 
Valladolid, de nueve a catorce horas, de lunes 
a viernes, hasta las catorce horas del día 11 de 
diciembre de 1987. No se admitirán las propo
siciones depositadas en Correos.
El consejero de Fomento, Jesús Posada Moreno.

La Unión General de Tra
bajadores de Avila, a través 
del secretario general de la 
Federación de Servicios Pú
blicos de este sindicato en 
nuestra provincia, Miguel An
gel Calvo García, ha presen
tado denuncia ante el Gobier
no Civil y ante la Comisión 
Superior de Personal de la 
Administración Central por 
el modo de contratar a un 
trabajador en la Dirección

Provincial de Obras Públi
cas y Urbanismo de Avila.

En el recurso de impugna
ción presentado se señala tex
tualmente que “ante la evi
dencia de vulneración de los 
requisitos mínimos exigibles 
de igualdad, mérito y capa
cidad así como el de publici
dad, como disponen el Real 
Decreto 2.223/84 y la Consr 
titución Española en cuanto a 
la igualdad de los ciudada
nos ante la ley, sea anulado el 
nombramiento realizado”.

primer viernes de

mes

Avila. Redacción.

El Apostolado de la Ora
ción dedica al Sagrado Cora
zón de Jesús el primer viernes 
de mes con misa de Comunión 
y Ejercicio propio en la capilla 
de San Segundo de la Santa 
Iglesia Catedral, a las 7,30 de 
la tarde.

DOMINGOS Y FESTIVOS
MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

C/ Estrada, 12 AVILA

CUESTION 
OE GUSTO
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA,3 AVILA
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Con una conferencia de Pedro Schwartz______ _ ____________ _________________  

La Sección de Avila del Colegio de Economistas 
inicia mañana su andadura ofícial
Avila. f.J.

. La Sección de Avila del Co
legio de Econoihistas de Ma
drid, recientemente constitui
da, inaugurará su marcha ma
ñana viernes con una confe
rencia a cargo de Pedro Schwartz 
Girón, en el cine Reyes Católi
cos de nuestra capital. La con
ferencia se celebrará a las siete 
y media de la tarde y tras la 
misma, se celebrará una cena 
coloquio, abierta a todo aquel 
que esté interesado en asistir.

La conferencia, que lleva el 
título de “Criterios. de inver
sión”, se completa con un inte
rrogante muy de actualidad: 
“¿Qué hacer después de la 
caída de la Bolsa?”.

JUNTA DIRECTIVA

La Junta directiva que se 
está encargando de la consti
tución de la Sección y su pues
ta en marcha está presidida 
pór Antonio Martín Jiménez, 
director general de la Caja de 
Ahorros de Avila, y cuenta 
como secretario con Francisco 
Javier Martín; tesórero, Luis 
Carlos Alonso Martín; y voca
les Francisco Galve y José 
Luis del Ojo.

Ayer se presentó esta Sec
ción a los medios de comuni
cación, en la sede de la misma. 
El presidente de la Lección, 
Antonio Martín, afirmó que 
se cumple así una vieja ilusión 
de los economistas de Avila de 

tener un Colegio donde todos 
estén agrupados, afirmando, 
que el segundo paso deberá ser 
poder contar con un Colegio 
Oficial individual, para lo que 
hay que tratar de agrupar a 
todos los economistas abulen
ses que se encuentran disper
sos por varias provincias.
ORGANO DE 
REPRESENTACION Y 
EXPRESION

Señaló que la nueva Sección 
servirá a los economistas abu
lenses de órganos de expresión 

La Junta Directiva de la Sección abulense del Colegio de Economistas hizo ayer su presentación. MAYORAL

y representación, como grupo 
de profesionales en el seno de 
la sociedad. Respecto al papel 
del economista en una socie
dad como la abulense, Anto
nio Martín señaló en primer 
lugar que la Sección se pone a 
disposición de todos los orga
nismos e instituciones y, en 
segundo lugar, añadió que se 
debe tornar conciencia de lo 
interesante que a las empresas 
les resulta contar en su seno, 
como asesores, con economis
tas.

En él curso de esta presenta

ción, se informó que el Cole
gio de Economistas, a través 
de su Sección de Avila, va a 
realizar diversas actividades pú
blicas, como cursos y ciclos de 
conferencias. El primero de 
estos cursos tratará del Im
puesto de Sociedades, su actual 
situación y sus perspectivas.

El secretario ,de la Sección 
agradeció, asimismo, el apoyo 
que han recibido para poner 
en marcha la misma, en espe
cial ala Diputación, Gobierno 
Civil, Ayuntamiento, Junta y 
Caja de Ahorros de Ávila..

La colonia 
fontivereña en
Avila honrará a 
San Juan de là 
Cruz

A partir del próximo día 
13 de este mes la colonia 
fontivereña en Avila co
menzará a celebrar una se
rie de actos con motivo de 
la festividad de San Juan de 
la Cruz. Para este día, está 
previsto que tenga lugar una 
misa, en la iglesia de La 
Santa, a las 19,30 horas, así 
como una ofrenda floral 
ante él monumento a San 
Juan de la Cruz en la plaza 
del General Mola. En esta 
ofrenda intervendrá, con un 
recital de poesía, José Ma
ría Muñoz Quirós.

En este mismo día 13, a 
las 9 de la noche, en el res
taurante Las Murallas, se 
celebrará una cena de her
mandad.

El día 14, festividad de 
San Juan de la Cruz, todos 
los actos tendrán lugar en 
Fontiveros. Por otra parte, 
el día 15, a las 20 horas, en 
la iglesia de La Santa, otra 
misa en honor del santo 
fontivereño. A continua
ción se dará un vino de con
fraternidad.

En la ófrenda floral del 
día 13 intervendrá también 
el presidente y el secretario 
de esta colonia fontivereña 
en Avila. Finalmente, en 
este acto se cantará el himno 
a San Juan de la Cruz.

U FUERZA DE SU VALOR
745.000

680 000

520.000

CiUoenBX 16 ''^^ 

Renault 18 GTS 

Talbot solara SX

fort Escon GW/1.6W

Ral 
OpelAsco»!

400.000

615 000

515.000

685.000

57600600'
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Citroën BX 16 TRS

Renault 18 GTS

•Talbot Solara S.X 

Seat 131/1.600

Ford Escort Ghia/1.600

Fiat Argenta 2.0 Íny.

Opel Ascona 1.600 Luxe

760.000

615.000 1

505.000

W-Oóo
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Quien tiene un Citroën BX tiene la 
seguridad de disfrutar del coche más 
poderosamente cómodo, seguro y 
estable de entre todos los de su clase.

Un automóvil en la vanguardia de la 
belleza y en cabeza de la fiabilidad.

Más potente y más aerodinámico.
Más robusto y mejor equipado.
Y hablando de economía, mucho 

más rentable. Así es, en el 
Citroën BX su valor es una ra
zón de fuerza para invertir. 
Porque al comprar un BX us
ted no está gastando su di
nero, está invirtiéndolo: ob- . 
serve el cuadro de valores de 
recompra y se convencerá de

que el Citroën BX es una moneda fuerte. 
Además, su seguridad y su econo

mía son-valores envidiables. Ecqnomia 
desde el principio, en reparaciones 
y gastos de mantenimiento (sólo 10 ho
ras cada 100.000 Kms).

■Seguridad a toda prueba. Y no olvi
demos la ya experimentada suspen
sión hidroneumática de Citroën que 

ofrece un comportamiento en 
ruta y un confort únicos, 
garantizada por dos. años o 
100.0.00 kilómetros (elpri
mer limite que se alcance).

Así son los Citroën BX. 
Moneda fuerte. Inversión ren
table.

■ Datos publicados en Octubre de 1987.
ÔÏÏROËNBJUÂFIJERZADELA^ZON,
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CANDELEDA

Felipe Guzmán, nuevo presidente de la 
Agrupación Local de Alianza Popular
* Se constituyó el pasado lunes

1_____ POYALES DEL HOYO______  

Unos doscientos jubilados 
componen la Asociación “Nuestra
Señora de Gracia”

Candeleda. Jesús Monforte.
Felipe Guzmán Pérez ha 

sido elegido con mayoría ab
soluta presidente de la Agru
pación Local de Alianza Po
pular, en asamblea mantenida 
por los militantes de este par
tido en Candeleda el pasado 
lunes.

En esta asamblea a la que 
asistieron además de los mili
tantes, bastantes simpatizan
tes del partido sin voto, acu
dieron también autoridades 
del partido en Avila como 
Jesús Terciado, Félix San 
Segundo y Diego Lora los 
cuales intervinieron en el 
acto, arropando a la nueva 
Junta Directiva, ofreciendo 
su colaboración y apoyo y 
celebrando un coloquio con 
los asistentes.

Una de las cosas que más 
resalta de esta Asamblea, es 
la nueva concepción que 
quieren dar al partido con la 
introducción de órganos de 
gobierno interno y un más 
salir a la calle de sus mili
tantes.

La nueva Junta Directiva 
la componen con Felipe Guz
mán como presidente, Ale
jandro Núñez Garvín, Anto
nio Hornero Moreno, Félix 
Plaza Sánchez, Honorio Ro
sillo Retamar, José Luis Cam
pos Chozas, José Antonio 
Pérez Suárez, Miguel Angel 
Gómez García, Nazario Gar
cía González, Enrique Nieto 
Monforte, Nieves Garrido, 
Samuel Núñez Gil y Miguel 
Carrasco como integrantes 
de la misma.

En el coloquio final que 
tuvieron con las autoridades 
abulenses se tocaron temas 
importantes como el tema de 
las pérdidas en el tabaco, la 
bajada de la leche de cabra y 
la comercialización del pi
mentón. Al final los asam
bleistas acordaron apoyar fir- 
memente a Antonio Pérez 
Suárez, alcalde actual y ova
cionaron fuertemente las pa
labras que les dirigió su nuevo 
presidente.

Se da la curiosa circuns
tancia que el nuevo presi-

EMPANADAS DE BONITO 
AGUJAS TERNERA 
AGUJAS SALMON 
CANAPES SALADOS 
VOL-AU-VENTS

PASTELERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

Félipe Guzmán, nuevo presidente local de A.P.. carrasco

Presidencia de la Asamblea local de A.P. carrasco

dente, entró como concejal do pleno, al cesar como con
de! Ayuntamiento en el pasa- . cejal Enrique Nieto.

T. GORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria excepto 
sábados, de 10 a Í

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano. 5 - l.° l
Teléfono 22 37 82. ' .Axila

C. M. St

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGAE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

• Fue creada hace tres años
Poyales del Hoyo. A.M.N.

Todos los domingos por la 
tarde, los miembros de la Aso
ciación de Jubilados y Ancia
nos de “Nuestra Señora de 
Gracia” de Poyales del Hoyo, 
se reúnen en los locales' que 
esta Asociación tiene (y que 
son propiedad del Obispado) 
para degustar un delicioso cho
colate con churros. Esta tradi
ción se repite cada tarde del 
domingo desde los últimos años 
y viene a ser el encuentro más 
esperado durante la semana 
por todos los ancianos.

Esta asociación de jubilados 
nació hace tres años y medio y 
desde entonces se ha preocu
pado de dar cabida y expan
sión a,tpdos los ancianos de 
Poyafes del 'Hoyo.

Los locales de la asociación 
se.encuentran situados en la 
misma plaza del pueblo. Dis
ponen de un bar, regentado 
por Víctor González, que es 
quien se ocupa cada domingo 
de traer los churros. Dos haH- 
taciones, para los hombres y 
otra para lás mujeres compo
nen los habitáculos del local 
de ancianos, junto a una te
rraza, que es utilizada nor
malmente en las tardes del 
verano aprovechando el buen 
tiempo.

Las tardes del invierno son 
ocupadas por estos ancianos 
en jugar la partida de cartas; 
los hombres al tute, y las seño
ras al cinquillo o a la Perejila.

ANIVERSARIO 
DE FUNDACION

El pasado .mes de septiem

Los ancianos tomando el chocolate el pasado domingo PAJUELO

ÜATENCIONÜ 
BAJO EL TURRON EL 10% 

COMPARE PRECIOS Y CALIDAD
Un año más venimos de Jijona para ofrecerles los 
turrones de máxima calidad a su justo precio.

TURRONES LA FLOR VALENCIANA 
Amplia variedad de turrones y pastelería navideña.

Plaza del Ejército, 5. Teléfono 22 17 65. Casa fundada en 1927 VISITENOS.

bre se celebró el aniversario de 
la fundación de la Asociación. 
Una merienda en la que se die
ron cita todos los socios, recor
dó ese momento de constitu
ción.

Entre las necesidades que 
hace falta para poder subsistir 
son las ayudas económicas de 
la Administración; El año pa
sado se concedieron 80.000 pe
setas. Este dinero se ha em
pleado para pagar la luz, la 
limpieza y la leña de la calefac
ción. Con todos éstos gastos, 
el dinero no ha llegado para 
poder realizar algunos proyec
tos que tenían in mente los 
directivos de la Asociación, 
entre ellos, algún aparato de 
rehabilitación que pueda ser 
utilizado por los socios del 
hogar.

La Junta Directiva actual la 
componen los siguientes miem
bros: presidente, Adolfo Ma
chota; secretario, Simón Sán
chez Jarillo; tesorero, Ciriaco 
Chozas Vadillo; y como adjun
tos, Gregorio Ribero y Emi
liano Vélez.

En la actualidad son unos 
200 los miembros que compo
nen esta Asociación de Ancia
nos y Jubilados de “Nuestra 
Señora de Gracia”, de Poyales 
del Hoyo.

Los ancianos confían que 
las ayudas que este año pue
dan recibir se incrementen con 
respecto a otros años. De esta 
forma, los próyectos que tie
nen “in mente”tanto el presi
dente como la Junta Directiva 
puedan llevarlos a cabo. Tal es 
el caso de los aparatos de 
rehabilitación antes mencio
nados.
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Arenas. F.J. Rodríguez.
El Pleno del Ayuntamiento 

de Arenas de San Pedro acordó 
en la noche del martes consti
tuir una Comisión que se en
cargue de llevar directamente 
el tema de la compra del pala
cio del Infante D. Luis de Bor
bón con el Obispado, su actual 
propietario. También se apro
baron otros puntos como la 
solicitud de la jubilación de 
Jaime Moreno, el director de 
la banda municipal, pedida 
por él mismo al Ayuntamiento, 
después de treinta y dos años 
dirigiendo a la banda.

El Pleno, según estaba mar
cado dio comienzo a las ocho 
de la noche en el salón de 
sesiones del Ayuntamiento. Po
ca asistencia de gente conio ya 
viene siendo habitual en las 
últimas sesiones. Dos ausen
cias se hicieron notar: la del 
portavoz de Izquierda Unida, 
Juan Antonio Rivas y la de 
Tirso Tomás, portavoz del 
CDS.

Después de la aprobación 
del acta del pleno anterior, el 
secretario dio lectura al segun
do punto del orden del día que 
era la adopción de medidas 
para resolver el problema de 
una serie de contadores de 
agua, que al encontrarse ave
riados, el Ayuntamiento tiene 
que cobrar el mínimo. En total 
son 139 los contadores que se 
encuentran en esta situación. 
En este punto el pleno acordó 
por unanimidad que se envie 
una carta para que éstos los 
vecinos que les afecta este caso 
en el plazo de quince días pue
dan tener un contador nuevo. 
Si después de este tiempo no se 
ha podido resolver el problema, 
será el mismo Ayuntamiento 
el que se encargará de sustituir 
los aparatos averiados, gravan
do el importe de los mismos en 
los recibos de agua que se 

"envíen a los vecinos.
Otro punto abordado en el 

pleno fue la compra de veinte 
contenedores de basura, para 
mejorar el servicio de recogida 
de la ciudad. Según una memo
ria del arquitecto municipal, 
estos contenedores se podrían 
conseguir con el dinero que 
hay estipulado para ello, dos 
millones de pesetas; ayudas de 
la Diputación, la Junta de Cas
tilla y León y el propio Ayun-, 
tamiento. Con este dinero tam
bién se realizarán las obras de 
acondicionamiento del basure
ro municipal.

La concejala de Izquierda 
Unida, Micaela Calle hizo una

ABENAS DE SAN PEDRO

Se creará una Comisión que negociará 
con el obispado la compra del palacio 
del Infante D. Luis
propuesta para que en vez de 
20 contenedores el Ayuntamien
to adquiera 100, uno para cada 
punto de recogida de basura 
que existen en Arenas, porque 
según ella,, de esta forma se 
podría dar un servicio mejor al 
vecino. Se pagarían mediante 
,un crédito que se solicitase, y 
se irían gravando a cada vecino 
de la cuota de basura.

Ante esta propuesta el alcal
de de la localidad señaló que el 
Ayuntamiento no se puede hi
potecar más por las deudas 
que tiene; comentó que para la 
próxima semana si no se han 
abonado los 15 millones que se 
deben a la compañía suminis
tradora de energía eléctrica, la 
próxima semana se cortará la 
luz a la casa consistorial.

Se acordó, por unanimidad 
también la compra de los 20 
contenedores, y dejar para más 
adelante la propuesta de la 
concejal de Izquierda Unida.

DEUDA DE UN GRUPO 
DE MADEREROS

La adjudicación definitiva 
de un lote de maderas del 
Berrocal fue el siguiente punto 
abordado. A éste le siguió un 
tema delicado, la deuda al 
Ayuntamiento de un grupo de 
madereros que no han abo
nado la cuota correspondiente 
de algunos meses de este año. 
En total, estas deudas ascien
den a más de 9 millones de 
pesetas.

El acuerdo al que se llegó en 
este punto es enviar una carta 
a estos deudores para que abo
nen estas cantidades antes del 
31 de diciembre. Después de 
esta fecha se les cargará a su 
deuda un 8 por ciento más por 
haber sobrepasado Jos plazos 
previstos. Si pasado el tiempo 
que estipula la ley no se ha 
cotizado la deuda más el ocho 
por ciento, se procederá judi
cialmente contra este grupo de' 
madereros.

El siguiente punto del orden 
del día fue un escrito de los 
funcionarios del Ayuntamiento 
en el que solicitaban unos com
plementos específicos.

Previo a este punto ante
rior, se acordó proceder a la 
demolición de la visera de la 
plaza de toros, que se encuen
tra en un estado ruinoso.

El octavo tema abordado 
fue informar al pleno sobre la 
solicitud qué se hizo en la 
sesión anterior aí IRYDA para 
realizar un estudio de una de
puradora para Arenas de San 
Pedro. Del asunto informó Fe
lipe Lozano del CDS, quien 
mantuvo una entrevista con el 
Jefe Provincial del IRYDA y 
uno de los ingenieros de este 
organismo, que estuvieron re
corriendo exhaustivaménte el 
río Arenal para ver la posible 
ubicación de la depuradora. 
En cuanto a las características 
económicas de la obra Lozano 
señaló que el Ayuntamiento 
recibiría el 40 por ciento del 
precio total, a fondo perdido. 
El 60 por ciento restante lo 
debería abonar el Ayuntamien
to, en un plazo de 15 años. En 
este punto se acordó por todos 
los grupos enviar un escrito 
urgente solicitando oficialmen
te la realización de esta obra.

INFORME DEL OBISPADO

El alcalde, Francisco Muñoz 
Sanz, leyó en el siguiente punto 
del orden del día una carta 
enviada por el ecónomo del 
Obispado en el que señalaba 
bs razones por las que esta 
institución no aceptaba ni el 
precio ni la forma de pago 
ofrecida por el Ayuntamiento 
por el palacio del Infante Don 
Luis de Borbón. La carta señala 
que, “el precio propuesto, 
ponderando todas las circuns
tancias del caso, ha sido de 
cien millones de pesetas, y así 
se lo hicimos saber a los ofer
tantes, miembros de esta cor
poración que nos visitaron. 
Incluso les dijimos que está
bamos dispuestos a concertar 
el pago de la mitad de este pre
cio en forma aplazada (...) Por 
consiguiente, ni la tasación pe
ricial, ni el precio ni la forma 
de pago, que presenta el Ayun
tamiento al Obispado pueden 
ser aceptadas por los organis- 

rnos competentes de la Dió
cesis”.

Santiago Crespo, portavoz 
del partido socialista preguntó 
con referencia a la compra del 
palacio, cuáles eran los pro
yectos económicos que tenía el 
Ayuntamiento, antes de reali
zar esta compra, porque, según 
él, no estaban claros. Le con
testó el alcalde señalando que 
el arquitecto municipal había 
realizado un estudio completo 
para verificar el coste que le 
supondría al Ayuntamiento la 
rehabilitación del edificio. En 
total serían más de 132 los 
millones de pesetas a lo que 
ascienden los costes de la obra 
según el informe presentado. 
En cuanto a su utilización seña
ló puede ser empleado en múl
tiples usos; entre ellos, la insta
lación en él de una universidad 
de verano, conciertos, confe
rencias, etc.

Al final, en este punto, el 
pleno llegó al acuerdo, por 
unanimidad, de crear una comi
sión formada por un miembro 
de cada partido para comen
zar las conversaciones con el 
Obispado.

Seguidamente sé pasó a abor
dar una serie de informes de la 
Alcaldía. El primero de ellos 
fue el informe de una carta 
remitida por la Dirección Ge
neral de Sanidad por la que 
anuncia al Ayuntamiento, que 
han encontrado una serie de 
deficiencias para la puesta en 
marcha del nuevo matadero. 
En la carta se anuncia que si 
antes del día 15 de diciembre 
no se han subsanado estas defi
ciencias, el matadero será ex
cluido del Plan especial en el 
que se ha inscrito, perdiendo, por 
consiguiente, las ayudas esti
puladas en este caso. Ante esta 
premura de tiempo el pleno 
acordó arreglar estas deficien
cias en el menor tiempo posible.

El segundo de los informes 
era sobre la detección de fugas 
de agua encargada a una em
presa privada, para estudiar la 
situación en la que se encuen
tra la red de la ciudad. Se ana
lizaron tres puntos distintos en 
otras tantas calles. En las tres

se detectaron fugas de agua; 
especialmente en la calle Triste 
Condesa, donde se detectó la 
mayor.

SE REVISARA 
ELCATASTRO

Otro informe le la Alcaldía 
hacía referencia a una carta 
enviada por el organismo en
cargado de la preparación de 
los catastros. En ella se infor
maba que se procederá a la 
revisión del catastro de Are
nas, que será adjudicado a una 
nueva empresa.

Por último se leyó una carta 
de Jaime Moreno, director de 
la banda municipal de música 
en la que solicitaba su jubila
ción debido, a su edad, como 
director de la misma. En este 
punto el Ayuntamiento acordó 
hacer un homenaje a don Jai
me, por los 32 años dedicados 
a la dirección de la banda.

Micaela Calle, ya fuera de 
los puntos del orden del día 
pasó a informar al pleno de los 
actos programados con motivo 
del día de la Constitución.

Por último, hubo dos pro
testas, tanto por Santiago 
Crespo, como por Felipe Lo
zano, referidas al nuevo Bole
tín elaborado por el Ayun
tamiento.

Santiago Crespo dio su dis
conformidad porque en las Co
misiones no aparecieron los 
nombres de los que formaban 
parte de ellas, lo mismo que 
ocurría con las Delegaciones.

Felipe Lozano, por su parte, 
manifestó su queja por la in
clusión de un anagrama de un 
partido político —se refería al 
de Izquierda Unida— en uno 
de los artículos que aparecían.

Un último tema abordado 
en el pleno fuera del orden del 
día hacía referencia a una pro
puesta para instalar una sala 
de cine en el salón de actos del 
Instituto. Las condiciones que 
ponía el empresario para la 
instalación de los aparatos, 
era que durante los meses de 
invierno, se proyectarían gra- 
tuítamente películas en esta 
sala. En contraposición, el 
Ayuntamiento cedería el casti
llo durante cuatro meses (junio, 
julio, agosto y septiembre) para 
la proyección de las películas 
por medio de este empresario. 
El Ayuntamiento decidió en 
este tema solicitar permisos a 
Bçllas Artes y a la Dirección 
Provincial de Educación.
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COMPRATE UN RENAULT 11
La versión que prefieras. Y gana miles de duros.

Un juego fácil: al comprar tu Renault 11, siempre que lo 
hagas con RENAULT FINANCIACION, te damos el valor 
de tasación de tu vehículo usado más 111.000 Ptas.

3 puertas
RENAULT 11 GTX 90 CV
RENAULT 11 GTC
RENAULT 11 TURBO

5 puertas
RENAULT 11 TXE 90 CV
RENAULT 11 TSE
RENAULT 11 GTL
RENAULT 11 DIESEL O
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■ JUEGA DURO
RENAULT

Mas de 1.450 puntos de asistencia en toda España. Su Renault con Renault Financiación. Hasta cuatro años.
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Íafraaua MAXIMILIANO

El reto de la Diputación 
Provincial

Con la votación, durante 
la tarde de a,yer, de los 
diputados* provinciales de la 
zona de Avila y la constitu
ción, probablemente el día 
7, de la nueva Corporación 
Provincial, se pone fin al 
largo proceso de las eleccio
nes locales, iniciado en ma
yo y que no pudo cerrarse 
tras las votaciones del 10 de 
junio, por no haberse .cele
brado en tres municipios 
abulenses.

Ahora, sin que las citadas 
votaciones hayan modifica
do nada en el cómputo glo
bal de la provincia, se cons
tituirá la Corporación Pro
vincial, con diez miembros 
del CDS, nueve de Alianza 
Popular y seis del grupo So
cialista. Si no se producen 
pactos extraños, no tan raros 
en política, el cabeza de lista 
del CDS, partido con más 
representantes, Daniel de 
Fernando será el nuevo pre
sidente de la Diputación 
Provincial de Avila. Daniel 
de Fernando, que ya fuera 
presidente de la Diputación 
en la corporación anterior a 
la que ha presidido Jesús 
Terciado, con el período in
termedio de Ricardo Busti
llo Partearroyo, es un hom
bre sobradamente conocido 
en la provincia, gran cono
cedor del funcionamiento de 
la Diputación y de la Admi
nistración en general y un . 
hombre cuya eficacia ha 
quedado puesta de manifies
to en las numerosas obras

Boletín ^ Oficial
DE LA P^ROVINCIA DE AVILA

£1 presupuesto de Diego del
Carpio, siete millones de pesetas
Avila. Redacción.

Al no haber sido presenta
das reclamaciones durante el 
plazo de exposición pública, 
ha resultado definitivo el 
acuerdo dei Ayuntamiento de 
Diego del Carpio por el que, 
el Pleno de dicha Corpora
ción, aprobaba inicialmente el 
presupuesto municipal único 
para el ejercicio de 1987, nive
lado en ingreso y gastos por 
un importe de 7.110.600 pese
tas, conforme publica el Bole
tín oficial de la Provincia de 
Avila.

De dicha cantidad, el capí
tulo más importante de ingre
sos corresponde a transferen
cias corrientes, por 2.200.000 
pesetas, seguido por el trans
ferencias de capital, que as
ciende a 1.523.000 pesetas.

En lo que respecta a gastos, 
el de compra de bienes co
rrientes y de servicios es el de 
mayor importancia, con un 
total de 2.910.000 pesetas, se
guido del de inversiones rea
les en operaciones de capital, 
por 2.000.000 de pesetas, y el 
de remuneración del personal, 
por 1.755.000 pesetas. 

realizadas durante su man
dato en todos los pueblos de 
nuestra geografía: pavimen
taciones, alumbrados, depó
sitos de agua, carreteras, 
frontones, polideportivos y 
otras acciones con continua
ción con la Corporación de 
Jesús Terciado, que se des
pedirá probablemente ma
ñana, con un Pleno en el que 
lo único que se hará será 
aprobar el acta de la última 
sesión. . .

Y es que ante todo y por 
encima de los intentos del 
pasado gobierno de la Junta 
de Castilla y León por res
tarles fuerza y competencias, 
las diputaciones provincia
les, mientras no se demues
tre lo contrario, están reali
zando una importante labor 
por toda la geografía nacio
nal o, al menos, en la caste
llano-leonesa. Precisamente 
el gran reto al que ha de 
hacer frente la nueva corpo
ración provincial, tras recu
perar el retraso sufrido por 
el tema de las elecciones, es 
el de continuar y acrecentar 
su labor para conseguir que 
los pueblos de Avila tengan 
mejores calles, mejores redes 
de saneamiento, mejoralum- 
brado, más centros cultura
les y deportivos, menor pa
ro; en definitiva, una mayor 
dotación de infraestructuras 
y. servicios, que permitan a 
la población rural disfrutar 
del mismo bienestar social y 
comodidades que los demás 
ciudadanos.

4.234.000 PESETAS, 
PRESUPUESTO 
MUNICIPAL DE 
TORNADIZOS

El Ayuntamiento de Torna
dizos, según publica el Bo
letín Oficial de la Provincia de 
Avila, ha probado el presu
puesto municipal único para 
1987, por un importe de pe
setas 4.234.000, nivelado en 
ingresos y gastos, y el cual se 
encuentra expuesto al público 
por espacio de quince días 
hábiles, durante el cual podrá 
interponerse directamente re
curso contencioso-adminis- 
trativo ante el tribunal co
rrespondiente de aquella juris
dicción.

Las consignaciones que se 
detallan en dicho presupues
to, ponen de manifiesto que, 
en el estado de ingresos, el 
capítulo más importante es el 
que corresponde a transferen
cias corrientes, por un total de 
1.400,000 pesetas, seguido dei 
de los impuestos directos, por 
1.349.919 pesetas. En cuanto 
al estado de gastos, el de 
compra de bienes corrientes y 
de servicios, asciende a pese
tas 1.620.000, seguido'de cer
ca por el de remuneraciones 
del personal, por un importe 
de 1.295.000 pesetas.

Instalaciones de la Cooperativa del Campo El Castillo. I ROSADO

LAS NAVAS DEL MARQUES |

La Cooperativa del Campo “El 
Castillo”, con grandes beneficios
Las Navas del Marqués. 
Félix Rosado.

El 22 de noviembre de 1986 
la Cooperativa del Campo El 
Castillo, de Las Navas del 
Marqués, inauguraba sus hue
vas instalaciones tecnológicas. 
Ahora, un año después, San
tiago Robledo Segovia, admi
nistrador de la cooperativa, 
manifestaba que “estas insta
laciones han aportado un be
neficio incalculable al sector 
ganadero de Las Navas, pues
to que con menos esfuerzo he
mos mejorado el rendimiento 
y la producción”.

El rendimiento de fabrica
ción de pienso alcanza los 
7.000 kilogramos a la hora, y 
se han movido en un año 8’6 
millones de kilos de pienso 
terminado, lo que resalta esta 
cooperativa local de la que ya 
se ha llegado a decir que es el 
espejo de la provincia, en lo 
que a este sector se refiere.

Su fundación se remonta al 
31 de enero de 1947, año en 
que quedó constituida, sufrió 
después una reforma en 1967 
—tras permanecer varios años

La Fábrica de harinas, aprovechará la cercanía del ferrocarril. íimbrira*

AREVALO |

Vía férrea desde la Estación a la
Fábrica de Harinas
Arévalo. Redacción.

Durante estos días y ai 
tiempo que continúa a buen 
paso la edificación de la nue
va Fábrica de Harinas de 
Arévalo, se está construyendo 
una vía hacia ella, partiendo 

inhabilitada—, y el pasado 
año adquirió su actual equipo 
tecnológico. Por otra parte 
sus antecedentes históricos es
tán en una hermandad de 
Labradores y Ganaderos que 
no podían realizar operacio
nes comerciales.

En estos momentos abarca 
aproximadamente al 50% de 
la ganadería navera, con po- 
sesiórr de vacuno de leche y 
ganado extensivo de terreno. 
Los socios han hecho un gran 
esfuerzo para conseguir le
vantar la cooperativa^.

“La maquinaria que tenía
mos antes era deficiente, y lo 
que sí reafirmo es que a pesar 
de las pocas posibilidades, 
económicas sobre todo, ha 
sido el sacrificio constante de 
aquellas personas que de al
guna manera han estado re
lacionadas con la cooperati
va, lo que ha permitido una 
superación económica y so
cial”, señala Santiago Ro
bledo.

La renovación fue total en 
todo lo que concierne a la 
fábrica y almacén de piensos. 
Con la nueva maquinaria tra

de la vecina estación de ferro
carril. Los trabajos son reali
zados por la propia empresa 
constructora de la Fábrica.

En estos momentos se está 
desdoblando el puente del fe
rrocarril para tirar una v.'a 
más, sobre la carretera de 

bajan la admisión de materias 
primas y su transformación 
con un molino triturador, ha
ciendo una dosificación exac
ta de la elaboración del 
pienso..

No en vano sus instalacio
nes constan de un cualificado 
potencial con una nave de 
unos 600 metros cuadrados, 
dos silos con capacidad para 
280.000 kg. de cebada, dos 
silos más con capacidad para 
150.000 kg., otros dos más 
para 50.000 kg. de cebada, y 
dos más pequeños con un 
volumen de 12.000 kg. para 
pienso terminado; además 
cuentan con una báscula dosi
ficadora para 1.000 kg.; un 
molino triturador de 40 cv; y 
una mezcladora para otros 
1.000 kg. Por otra paite tie
nen tres camiones de reparto, 
uno de los cuales reparte di
rectamente-a granel.

El balance de este primer 
año, tras su renovación, les ha 
aportado unos positivos re
sultados que más de un socio, 
resume con la frase de “la 
cooperativa marcha muy 
bien”. Jal vez es el premio de 
un trabajo de 40 años.

Arévalo a Cuéllar por San 
Cristóbal de La Vega,

La ubicación de la Fábrica 
de harinas en las cercanías de 
la vía férrea, permite aprove
charía contando con grandes 
posibilidades para el trans
porte.
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Cartas al director
Sobre el puerto 
de Candeleda

Problemas, hechos, y razo
nes actualísifnas, como el cie
rre y corte de tráfico en el 
Puerto del Pico, a que se ha 
venido refiriendo estos días 
noticias oficiales y plumas ex
pertas, a través de El Diario 
de Avila, hacen oportuno ha
blar, enumerar y pararse a 
meditar sobfe la razón y pe
rentoria necesidad alternativa 
del “Puerto de Candeleda”.

Resulta, pues, meridiana- 
mente justo y necesario sin 
más dilación, su estudio, pla
nificación y realización en ba
se a los siguientes elementos 
de juicio y argumentos vá
lidos:

1) En tiempos pasados de 
la Época Romana y post-ro- 
mana —nombres como “Al
manzor”, “Morezón”, etc., e 
infinidad de vestigios así lo 
proclaman—, fue calzada, vía 
de comunicación, enlace e in
tercambio comercial de las 2 
Castillas y Extremadura, co
mo su puente sobre, la gar
ganta “Lóbrega” lo atestigua”; 
y, posteriormente, “Camino 
Real” —utilizado por el Rey y 
su séquito—, que reafirma, 
valora y confirma su necesi
dad histórica y presente.

2) Candeleda, a través del 
tiempo y la historia reciente, 
materialmente estuvo —y en 
gran medida lo sigue estan
do—, incomunicada directa
mente por carretera, con Ávi
la y pueblos limítrofes de la 
parte Norte de la Sierra de 
Gredos.

3) Cuatro pueblos gran
demente afectados y perjudi
cados, más quizás que ningún 
otro, —menciono y refiero 
aquí también a Guisando, Po
yales del Hoyo y “El Raso”—, 
se les considera en este senti
do, marginados, casi ignora
dos, semi-abandonados o ter
cer mundistas, y han de seguir 
padeciendo impertérritos, el 
calvario, injusticia y la sin 
razón de tener que transbor
dar y enlazar en Arenas con 
los incómodos autocares dis
tintos de viajeros que, sin 
esperar muchas veces la llega
da unos de otros, hacen más 
improcedente, incierto, des
agradable y penoso el viaje.

4) Es verdad que resulta 
bueno el acercamiento, inter
cambio y comunicación direc
ta de los pueblos y los habi
tantes de los mismos con el 
ambiente, ecosistema, paisaje 
y naturaleza que les carac
teriza o circunda; pero es 
intrínseca y fatalmente cierto, 
también y dolorosamente in
sólito, que por falta de acceso 
adecuado —y esto es incom
prensible, lamentable, inaudi
to y grave en la época que 
vivimos—, el 95 por ciento de 
los habitantes de Candeleda y 
pueblos inmediatos, no han 
visitado ni conocen la gran
diosidad monumental y oro- 
gráfica del “Macizo Central 
de Gredos” y cuanto el mismo 
significa y representa.

5) Por extensivo, compar
tiendo y teniendo la inmejo
rable oportunidad, quizás his
tórica, de hacer un atrayente 
circuito y “Ruta Turística”, 

entre las vertientes norte y 
meridional.de Gredos, a tra
vés de los respectivos “Puer
tos del Pico” y de “Candeleda”; 
con los austeros y digno.s pue
blos del norte, por un lado; los 
maravillosos del “Barranco” y 
“Cuevas” de Arenas de San 
Pedro, por otro; el “Pantano 
de Rosarito”(—verdaderoem- 
porio de riqueza acuífera per
manente a costa de Candele
da, y portentoso caudal o 
elemento básico multiplica
dor de riqueza para la fértil 
región de “La Vera”, amén de 
atractivo, subyugador encan
tado, primoroso, previsible y 
deseado “Complejo y Club 
Náútico”, popular y depor
tivo, a los pies de Gredos—), 
pinturas rupestres del Neolíti
co y castro Celta de “El Ra
so”, por un tercer fundamen
to; y finalmente, el majetuo- 
so e impresionante “Circo de 
Gredos”; como grandes, va
riadísimos y enriquecedores 
alicientes, entre otros, de va
lor incalculable y profundo 
significado.

6) En lo espiritual, consi
derando que la Patrona de 
Candeleda —Nuestra Señora 
la Virgen de Chilla—, es, a su 
vez, “Patrona de Gredos”, a la 
que tanto los pueblos circun
vecinos del Norte como del 
Sur, a través de esa “Mon
taña Sagrada y Altar del Cie
lo”, la aclaman y veneran.

7) Resaltando que, el Ma
cizo Central y Coto Nacional 
de Gredos, en extensión y 
enclave estratégico, en su ma
yor parte, es jurisdicción y 
término de Candeleda; y que, 
por añadidura, gracias a la 
clarividencia y Consorcio que 
un día hizo el Ayuntamiento 
de Candeleda con el Patrimo
nio Forestal del Estado —hoy 
IC0NA-, existen pequeñas 
carreteras o pistas de acceso, 
mejorables, que circundan, 
penetran y se aproximan ya, 
al macizo y dicho “Puerto de 
Candeleda”.

8) Haciendo constar que, 
la carretera del norte —di
rección Plataforma de Gre
dos—, está próxima al “Puer
to de Candeleda” y en la 
actualidad separa del mismo 
unos 3 kms., de fácil construc
ción y varios mapas y planos 
reseñan ya —infundada y sor
prendentemente, claro está—, 
unida y prolongada dicha ca
rretera enlazando' con otra 
por el sur que, procediendo de 
Oropesa, atraviesa Candele
da. Siendo uno de los propó
sitos deseado que nos ocupa, 
en hacer hincapié, por su acu
ciante, rotunda necesidad y 
trascendencia; téngalo en 
cuenta, pues, a quien corres
ponda. .
. 9) Si fen virtud de conse
guir la realización de este 
proyecto y encomiable acceso 
al “Puerto de Candeleda”, y 
por consiguiente ponemos el 
mismo y las “cumbres de Gre
dos” a veinte minutos de esta 
gran villa de Candeleda, a 
cuarenta minutos de la Carre
tera General de Extremadura 
—ruta obligada dé Madrid a 
Portugal—; a una hora de 
Navalmoral de la Mata y de 
Talavera de la Reina, y a dos 
horas de Madrid; siendo, ade
más, por tanto de vital impor
tancia e incalculables benefi
cios sociales y crematísticos o 
económicos, comumcar y en
lazar los Paradores Naciona
les de Turismo de Oropesa y

Gredos a través de Candele
da, con los accesos y remontes 
precisos y adecuada infraes
tructura digna de mentes res
ponsables, altruistas y precla
ras.

10) Esta carretera y acce
so estratégico para el turismo, 
la economía-, el desarrollo y 
progreso de una Zona y otra, 
en todas sus facetas, nos acer
caría igualmente a Salamanca 
y Avila en decenas de valiosos 
y fundamentales kilómetros; 
aproximando a estas dos Ca
pitales Lniversales de la Cul
tura, con las populosas urbes 
comerciales de Talavera de la 
Reina y Navalmoral de la 
Mata; facilitando a su vez, 
una riquísima, justa y sapien
te opción alternativa de des
plazamientos e intercambios 
comerciales y de estudiantes 
con mencionadas Capitales y 
pueblos de las mismas con 
Navalmoral y Talavera, y de 
éstas y su gran Comarca 
—Calzada de Oropesa, Val- 
verdeja, Alcolea de Tajo, El 
Puente del Arzobispo, Lagar
tera, Oropesa, etc., con aqué
llas a travé.s de Candeleda.

11) Por otro lado, y con
secuentemente eón todo. ' lo 
expuesto, sin consecuencia de 
la exuberante vegetación, be
lleza y clima benigno en cual
quier época del año, junto al 
grandioso contraste sin pa
rangón alguno posible, de la 
zona meridional de Gredos, 
con la gélida y dura del norte, 
se posibilita y hace en todo 
tiempo viable por dicha ver
tiente Sur, la ascensión y dis
frute de la “Alta Montaña”, 
con la práctica, incluso, del 
esquí..., práctica del esquí, sí, 
desde las cumbres del “More
zón”, Navasomera, Refugio 
del Rey —¿por qué sus ruinas 
y no su arreglo adecuado, jun
to con el Puente del Puerto, 
de tan antiguo valor y signi
ficada reliquia?—, Regajos 
Llanos, Prado Puerto y. Bar- 
bellido, Hoya de las Fuentes y 
Arrabal, Prado de la Casa, de 
las Pozas, Los Barrerones, et- • 
cétera, etcétera. ¿No será tam
bién otro gran servicio e in
centivo valiosísimo a la Socie
dad?...

12) Teniendo en cuenta, 
además, que, para un futuro 
se prevé, según parece, el estu
dio, conservación del ecosiste
ma, naturaleza y aprovecha
miento, lo más acorde e inte
gral de Gredos, junto a la 

'Creación de un Museo en base 
a la Historia de la Sierra y la 
Reserva Nacional de la Capra 
Hispánica, que, compartimos, 
creemos y no dudamos, ha de 
ser Candeleda su impulsora, 
coautora, depositaría, benefi-' 
ciaría y orgullosa benefactora 
junto al Patronato de la Fun
dación José María Blanc, de 
los ministerios respectivos y 
demás poderes del mismo Es
tado que lo faciliten y auten
tifiquen.

13) Si todo ésto es así de 
sencillo, contundente y claro, 
¿no va a ser Candeleda capaz 
de conseguir tan deseado pro
pósito y beneficio multiplica
dor de riqueza y bienestar 
social?... •

Por todo ello, ¿qué autori
dad provincial, autonómica y 
Estatal, puede oponerse a tan 
laudable fin, y no ayudar, ni 
promover la consecución feliz 
de tal proyecto y realiza
ción?...”.

“Almocan”

“El objeto de la educación no es 
hacer máquinas, sino personas”.

. 0AÜLJANET
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Cartas al director
Rebelión en la 
judicatura

- Diario 16, 2-XI1-87

Los jueces de Madrid no 
han tenido en cuenta la.s ad
vertencias amenazantes del 
Consejo general del Poder 
Judicial y se han reunido ayer 
para considerar los asuntos 
que les preocupan. Es tan 
insólita entre los magistrados 
una actitud.inconformista que 
inmediatamente ha sido cali
ficada de rebeldía. El viernes 
se tomarán acuerdos y es pro
bable que nos enteremos del 
sentido y alcance de las dis
crepancias entre el órgano de 
gobierno de lajudicatura y un 
colectivo significativo de la 
misma, como son los que 
actúan en la capital de Es
paña.

Los jueces de Madrid tie
nen razones de bastante peso 
a su favor. No se puede forzar 
la interpretación de un pre
cepto de la.ley orgánica del 
Poder Judicial en la forma 
burda en que lo hizo el Con
sejo General para incoar un 
expediente disciplinario al 
juez Andrés Sanz por “aban
dono de la función judicial”, 
algo que, evidentemente, no 
se puede imputar al magistra
do. Luego se quejan los profe
sionales del Derecho, jueces, 
fiscales, abogados, de que am
plios sectores de la sociedad 
los infravaloren y menospre
cien. Pero si es el Consejo 
General del Poder Judicial,' 
situado en la cumbre de la' 
pirámide, el que da este ejem
plo de leguleyo avispado, na
die debe extrañarse de las 
argumentaciones peregrinas 
de las sentencias que se dictan 
en los diversos escalones, des
de el Tribunal Supremo a los 
Juzgados de Distrito.

En apoyo del castigo del 
Consejo General al juez Do
nato Andrés Sanz —motivo 
inmediato de ia polémica— 
hay que recordar la falta de 
previsión en que dicho juez 
incurrió al conceder la liber
tad por unos días al asesino 
Emilio Hellín Moro, conde
nado de notable impregna
ción “ultra”. El magistrado 
encargado de la vigilancia pe
nitenciaria de Valladolid 
arriesgó mucho al decidir en 
contra del dictamen de la 

junta de régimen de la pri
sión de Zamora y con la 
oposición del fiscal. Y el autor 
del terrible crimen, que con
movió a la opinión pública, 
se encuentra ahora en para
dero desconocido.

En las dos partes enfrenta
das abundan las explicaciones 
de los respectivos posiciona
mientos. Pero seríamo.s mio
pes si nos quedásemos en las 
apariencias, con la presenta
ción externa de las cosas, y no 
profundizásemos un poco en 
las raíces del conflicto.

Todo controlado 
para el congreso 
socialista

Ya, 2-XIÎ-87

Elegidos los delegados que 
estarán presentes en el XXXl 
Congreso socialista, todo pa
rece definitivamente zanjado. 
A la vuelta de la esquina está 
un congreso suficientemente 
controlado por los actuales 
dirigentes del PSOE como 
para que no queden puertas 
abiertas a la posibilidad de 
una sorpresa.

Hay que reconocer de an
temano la pericia que Alfonso 
Guerra y Felipe González han 
utilizado para.amaestrar a los 
socialistas. Su trabajo ha con
sistido principalmente en 
adaptar un partido nacido 
bajo el signo de la inerme 
oposición clandestina a las 
tareas y servidumbres de un 
partido que aspira a perpe
tuarse en el poder. Esta ope
ración implica muchos cam- 
bio.s profundos. Princip'al- 
mente un cambio, de mentali
dad y de actitud. La psicolo
gía del opositor permanente 
"suele ser ácidamente crítica. 
Pero muchos de los males que 
denuncia y que considera 
encarnados en quien ocupa 
eventualmente el poder son en 
realidad excrecencias o tribu
tos inherentes al disfrute del 
poder y no a quien ocasional
mente lo ocupa. Actualmente, 
los socialistas no están en 
condiciones de mirarse en el 
espejo de la crítica, que reali
zaban hace sólo cinco años. 
Constituyen un ejemplo am
pliado de todos los defectos 
que veían en el ojo ajeno.
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Del Ministerio de Cultura_____________________________________ ________

Primera normativa de ayuda a la danza y 
a la música
Madrid^J^

El Instituto de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM), 
del Ministerio -de Cultura, contará, por primera vez en España, 
un plan de ayuda a la danza y a la música, según una orden 
ministerial, que en breve saldrá publicada en el B.O.E.

Esta orden ministerial, es
tructurada en varios capítulos, 
explica que “la realidad musi
cal y de la danza en España 
requiere el establecimiento de 
un régimen de ayudas, median
te la adecuación de las escasas 
disposiciones existentes y la 
adopción de nuevas medidas 
que propicien y favorezcan la 
promoción y la dotación de 
infraestruotura de esta parcela 
del Arte.

También se dispone en la 
orden la construcción de audi
torios de música, convenios de 
ayuda destinados a la dota
ción de infraestructura técnica 
y equipamiento escénico de

En una subasta celebrada en Londres

Catorce millones de dólares, precio record 
por un Degas
Londres. Lid/Dp^

Un coleccionista particular, 
que desea seguir en el anoni
mato, adquirió durante una 
subasta en la casa Christie’s de 
Londres un cuadro del pintor 
francés Edgar Degas (1834- 
1917) por 7,48 millones de 
libras esterlinas (unos 13,8 mi
llones de dólares), la mayor

Cartas a Marx _______ __________________________ _____ ________

Mi sobrina Emi
Querido Groucho: Está vez 

me he retrasado. He tardado 
demasiado tiempo en contes
tar a tu carta, pero a decir 
verdad apenas noto el paso 
de los días. Y ¡qué me vas a 
decir tú que ya llevas 10 años 
lejos de nosotros!

Pero, gracias al cine po
demos ver tus películas con 
cierta frecuencia y es como si 
siguieras entre nosotros. Al
gunos sábados me gusta acer
carme a las salas que proyec
tan tus películas por propio 
interés y por el de mi sobrina 
Emi. Mi sobrina, tiene 6 años 
y gusta de ver tus películas. 
Le encantan; me dice que se 
ríe mucho y sobre todo que 
lo pasa en grande cuando a 
los pocos días volvemos a 
comentar las secuencias más 
graciosas.

Las niñas, en estos tiem
pos son muy distintas a tu 
niñez; crecen muy deprisa, 
caminan con elegancia y usan 
de cierto estilo cuando ha
blan. Eso sí, no se esconden 
por nada, no temen a nadie y 
gozan de una espontaneidad 
que para sí hubieran queri
do otras generaciones. Hasta 
hace unos años, y eso tú lo 
sabes muy bien, nos daba 
cierta vergüenza caminar jun
to a un chico o chica; nos 
daba vergüenza que nos lla
masen novios; nos gustaba, 
pero nos daba mucha ver

locales, con carácter de apoyo 
a las empresas privadas, a or
questas sinfónicas cuya titula
ridad corresponda a empresas, 
entes públicos y asociaciones 
culturales.

Con el fin de promover la 
creatividad, el Instituto otor
gará ayudas a coreógrafos y 
compositores y concederá tres 
premios nacionales al año, uno 
de ellos de danza, becas de per
feccionamiento y bolsas de via
je a profesionales que asistan a 
congresos, encuentros, jorna
das y festivales.

Las compañías de danza po
drán formalizar convenios con 
el INAEM al presentar una 

suma pagada jamás por un 
lienzo del artista.

El cuadro titulado “Las Plan
chadoras” fue pintado entre 
1874 y 1876, posiblemente por 
encargo del cantante francés 
Jean Baptiste Faire (1830- 
1914). Muestra a dos mujeres 
de la limpieza trabajando y es 
considerado como una de las 
pinturas al óleo más impor
tantes de este pintor impresio

güenza y nos sentíamos ri
dículos.

Pues te contaré un detalle 
al respecto; mi sobrina Emi 
con sus seis años se encon
traba un día entre ocho per
sonas de todas las edades 
mientras comíamos. Si tú le 
preguntas que si tiene novio, 
va y te dice sí, y no creas que 
se pone colorada. Pero no 
queda ahí la cosa. Ella evita 
que le sigas preguntando, di
ciéndote que se llama Juan, 
que también tiene seis años, 
que cuando escribe no se 
tuerce, que llevan tres meses 
de novios, que le gusta otro 
niño pero que es algo pe
sado, etc. Es decir, te da toda 
clase de detalles y te deja 
sorprendido.

Cuando sale de paseo, pasa 
casi media hora hasta que se 
arma. Se lava la cara con 
agua muy fresca porque dice 
que le reaviva los colores y se 
siente más interesante. Las 
uñas, cuidadas con mucho 
esmero y un ligero toque de 
pintura furtiva; el pelo, unas 
veces lo gira hacia la izquier
da y otras hacia la derecha, 
se coge coleta, lo suelta, hasta 
que por fin el espejo, bendito 
espejo le da la razón en al
guna de sus eternas muecas. 
Por si le faltase algo me dice 
que le regale colonia porque 
su Juan ha visto a su mamá 
en muchas ocasiones vaciar 
el frasquito de la colonia y él 
notaba el buen olor que que

propuesta de programación de 
dos años que incluyan obras 
de coreógrafos españoles, pro
ducciones y estrenos, al menos, 
de una creación anual.

Se recoge en esta orden la 
posibilidad de establecer con
venios con compañías líricas 
que acrediten una trayectoria 
de estabilidad y permanencia 
en cuanto a producción y ges
tión, en condiciones similares 
a las señaladas para la danza.

Para todas las parcelas del 
Arte, la normativa establece 
un sistema de concertación 
—subvención para una tem
porada con más de un espec
táculo— para aquellas com
pañías que, por sus caracte
rísticas organizativas, desa
rrollen una línea de investi
gación y renovación con es
pecial atención a la expresión 
contemporánea.

nista.
La obra se hallaba en poder de 

la familia del prominente co
leccionista de arte parisino 
Durand-Ruel.

En la misma subasta se ad
judicó un óleo de Paul Gaugin 
(1848-1903) bajo el título “Les 
Trois Huttes” por 2,42 millo
nes de libras esterlinas (unos 
4,45 millones de dólares). 

daba en el ascensor. Y pre
fiero no hablar de los zapa
tos de tacón; sí, sí como te lo 
digo está empeñada en com
prarse unos zapatos rojos con 
un poco de tacón.

Por fin el bolso, a juego 
con el vestido que estrenó el 
día de la fiesta del pueblo. 
Sabe que no lo necesita pero 
siempre suele coger, ya sabes 
que es un detalle de distin
ción, el paraguas —último 
modelo—; mango rosa, ra
dios blancos, plástico blanco 
para ver a su través la muñe
ca que con su dulce mano lo 
empuña; el borde es floreado; 
cuando lo abre parece con
centrarse y los viandantes 
desaparecen de la acera; el 
viento que origina provoca 
pequeños remolinos y las pa
jas y papeles huyen ante el 
pequeño huracán.

Ahora empieza a.explicar- 
me algunas de las cosas que 
no entendía porque me las 
contabas en clave. En una 
ocasión me dijiste que habías 
escrito los guiones de tus 
películas mientras esperabas 
a que se compusieran tus 
queridas mujeres y amantes. 
Decías que se te hacían in
terminables las esperas mien
tras se arreglaban y se po
nían presentables  ̂Compren
do que con la edad nos hace
mos más complejos. Si sigue 
así mi sobrina, Juan, su no
vio, escribe otro Quijote.

Fondo de reptiles
FERNANDO ALDA

El filo de la verdad
La gloria literaria es algo 

así como una aureola fúne
bre que muchos escritores 
buscan en vida y que incluso 
llegan a practicar, como se 
practica un deporte, con la 
ambición de verse reconoci
dos. Pocos son los que persi
guen la concepción opuesta, 
el anonimato del artista me
dieval, que se diluía en su 
obra o que la entregaba al 
pueblo, sin preocuparse de 
cual sería su destino.

Quizá este afán reside.en 
que todos quieren vivir del 
oficio de escribir, y hay que 
trepar muy alto para Ocupar 
los primeros lugares en las 
listas de venta. Y en esta fie
bre del oro se pierde lo más 
importante de la literatura, 
la obra, el contenido o la 
forma de la misma, su espí
ritu, porque no importa que 
esta sea buena o mala, sino 
que esté firmada por alguien 
que tenga “prestigio”, que 
pinte bien eri los salones cul
turales y qn las camarillas de 
la intelectualidad. El sesenta 
por ciento del éxito está con
seguido.

Y, claro está, los nombres 
se fabrican con la facilidad 
que aporta la producción en 
serie y el reciclaje de mate
rias. Es inevitable, son los 
nuevos cauces culturales que 
gastamos. Eso sí, todo tiene 
un precio, y algún día se 
paga, como los excesos y las 
salidas de tono.

El tiempo, siempre, resulta 
ser el verdugo de tanta false
dad y de tanta corona de 
humo como hay sueltas. Y

Publicado un estudio sobre la 
poesía hispanoamericana
Madrid, Efe. Por José Luque.

Desde Rubén Darío a Octavio Paz, la poesía hispanoameri
cana ha contribuido de forma decisiva a la creación del concepto 
de “magna patria”, una patria comulgada por trescientos millo
nes de hispanohablantes.

A esta conclusión llega So
ledad Salinas en “España en la 
poesía hispanoamericana” (Fun
dación Juan March/Cátedra), 
ün breve volumen que recoge 
las conferencias —cuatro— que 
la autora pronunció en la sede 
de la Fundación en enero de 
1987.

Para Soledad Salinas, hay 
dos momentos esteláres, dos 
“desastres” que excitaron hu
mana y poéticamente a estos 
hispanoamericanos: las desdi
chadas guerras colonial de 1898 
y civil de 1936.

En ambos casos, los poetas 
se identificaron con una de
terminada España, y se pre
gunta la autora si se puede 
encontrar algo parecido en la 
colonización y descolonización 
de los restantes imperios eu
ropeos: “los hispanoamerica
nos son, y se sienten, tan due
ños de la lengua española co
mo cualquier persona nacida 
en esta Península”, subraya 
Soledad Salinas.

Rubén Darío, Vicente Hui
dobro, Jorge Luis Borges, Al
fonso Reyes, César Vallejo, 
Pablo Neruda y Octavio Paz 
desfilan por estas páginas, y. 

casi siempre suele tener ra
zón. No hay fórmulas fijas 
para conseguir el éxito, pero 
desde luego no se deben tener 
escrúpulos ni remordimien
tos de conciencia. Si te muer
de el gusano de la duda en tu 
interior, desiste de mafrimo- 
niarte con la fama y deja de 
buscar fortuna.

La mayoría de nuestros 
escritores y de nuestros inte
lectuales escriben de cara a la 
galería, sin honduras, em
pleando en ello un poquito 
de técnica aprendida en cual
quier parte, una miscelánea 
de las lecturas maWirigidas, y 
algo que pasa por ser atre
vido, como alguna confesión 
personal más propia de no
vela rosa que de otra cosa. 
Por eso el número de “litera
tos” abunda más que los hon
gos en una época en que todo 
el mundo quiere ser un genio 
o un artista.

Escribir bien o hacerlo con 
estilo no es difícil; el hacerlo 
sin concesiones, es una bús
queda de la dimensión hu
mana, en una búsqueda del 
abismo y de las tinieblas o de 
aquello que nos trasciende es 
otra cosa, y si además uno se 
deja devorar por la belleza 
más radical; aquella interior 
o del espíritu que no dan las 
formas externas ni los ador
nos, entonces más difícil aún.

Es cuestión de elegir; o la 
gloria o este otro camino de 
soledad y destierro, de aban
dono, quizá de amargura in
terior, pero de lucidez abso
luta, y de alcanzar a tocar el 
filo de la verdad.

según Soledad Salihas, “la ima
gen de España ha sido prodi
giosamente enriquecida” por 
ellos.

También la “España pere
grina” —el exilio republicano, 
“hecho sin precedente alguno 
en la historia de las letras 
hispánicas”—, es objeto de un 
breve repaso: Juan Ramón Ji
ménez, Juan Larrea, Moreno 
Villa, León Felipe, Luis Cer
nuda y Rafael Alberti, entre 
otros, proyectaron la sombra 
de España sobre el inmenso 
paisaje americano.

OTRO ENSAYO

“Espacios poéticos de An
tonio Machado”, de Ricardo 
Gullón, es el otro título que 
ahora publica la citada colec
ción de crítica literaria.

Se trata, en este caso, de un 
estudio “diacrónico”de cuatro 
espacios machadianos: el sim
bolista, el indigenista, el del 
pensar meditabundo (mitifica
ción) y los de luz y sombra en 
que se mueven los “Comple
mentarios” —Abel Martín y 
Juan de Mairena.
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El Rey Juan 
Carlos recibió la 
medalla de oro de 
las Cortes de 
Castilla y León
Madrid. Efe. __________

El Rey Don Juan Carlos 
recibió ayer a los miembros 
de la Mesa de las Cortes de 
Castilla-León que encabeza
dos por su presidente, Carlos 
Sánchez Reyes, le hicieron 
entrega de la primera medalla 
de dichas Cortes, instituida la 
pasada legislatura.

Al acto asistieron los vicer 
presidentes primero y segun
do, Manuel Estrella y Dioni
sio Llamazares, anterior pre
sidente de la Mesa, así como 
el secretario primero, Juan 
Carlos Elorza y el secretario 
segundo, Isaías Herrero.

El presidente de las Cortes 
de Castilla-León, Carlos Sán
chez. explicó que el motivo 
de la visita ai Rey, además de 
la entrega de la medalla, era 
presentar a Don Juan Carlos 
la nueva mesa y “traer el 
respeto y la lealtad de todos 
los miembros de esas Cortes 
de los más antiguos reinos de 
nuestra España".

Carlos Sánchez Reyes se
ñaló que “oficialmente” los 
representantes de las Cortes 
castellano-leonesas reitera
ron “el deseo de que Sus Ma
jestades puedan acudir a 
León con ocasión del octavo 
centenario de las Cortes de 
Castilla-León”, aunque dijo 
que era muy pronto para ase
gurar su presencia

Los resultados se sabrán hoy

Sanidad y Enseñanza 
comenzaron las elecciones para 
las Juntas de Personal
Madrid. Lid.

Los funcionarios públicos de 
la enseñanza y el personal sani
tario y no sanitario dependiente 
del INSALUD comenzaron ayer 
la elección de delegados para las 
juntas de personal en la mayor 
parte de las circunscripciones 
electorales. Los resultados no 
serán conocidos hasta hoy debi
do a que los colegios electorales 
cerraban a las nueve de la noche.

En el sector de la enseñanza 
pública se han celebrado las 
elecciones en cuarenta de las

Mario Conde asistió a la reunión
de los “ocho grandes 95

Madrid. Efe.

Los consejeros delegados de 
los ocho grandes bancos anali
zaron ayer cuestiones relativas 
al negocio bancario en una reu
nión en la que, por vez primera 
participó el presidente de Ba
nesto, Mario Conde, informaron 
fuentes del sector.

Esta reunión, que se celebró 
en la sede de la Asociación Es
pañola de Banca(AEB), se produ
ce un día después de que los 
presidentes de los mismos ban
cos décidieran aplazar el en
cuentro habitual que celebran 
cada mes.

Las mismas fuentes interpre
tan la reunión de ayer como un 

circunscripciones de ámbito 
provincial previstas y en seis 
universidades. En conjunto te
nía derecho a votar ayer un total 
de 209.000 trabajadores de los 
318.000 que componen el censo, 
que elegían 1.132 representantes 
entre los profesores de EGB, BUP, 
COU y FP.

Las universidades de Málaga 
La Laguna Extremadura Zara
goza y Politépnica y Literatura 
ambas de Valencia debían elegir 
116 representantes de los docen
tes y 54 delegados del personal 
de administración y servicios.

El mínimo de Madrid rompió 
la barrera sicológica

intento por preservár la unidad 
bancaria en cuestiones relativas 
ai entorno económico interna
cional o a cuestiones de carác
ter interno, como la futura Ley de 
Disciplina Bancaria y de reforma 
del m.ercado de Valores.

Asistieron a este encuentro 
Emilio Ybarra (Bilbao); Epifanio 
Ridruejo (Central); José María 
Amusategui (Hispano); Ildefon
so Ayala (Popular); José Luis 
Díaz Fernández (Santander); Jo
se Mánuel Urgoite (Vizcaya) y 
Rafael Martínez Cortina (Exte
rior).

Por la AEB asistieron su presi
dente, Rafael Termes, y el secre
tario general, Manuel Torres 
Rojas.

Madrid. Efe.

LA BOLSA 
información faeshtada por la 

H^ CAJA P AHORROS B AVILA

Aunque todos confiaban en cerrar el año sin fijar un mínimo en 
la Bolsa de Madrid, a -nadie le ha sorprendido el récord 
conseguido ayer por esta Bolsa que ha roto una barrera sicológica, 
rozada varias veces en el último mes.

En una sesión aburrida, sin interés, en la que, como en días 
pasados, si no hay más órdenes de venta es porque sería 
consolidar unas pérdidas muy elevadas, Madrid, que controla el 
80 por ciento del mercado español, alcanzó ayer el mínimo de 
207,50 puntos, rebajando el 208,31 con el que abrió el mercado el 
día 2 de enero de 1987.

Desde los inicios de la sesión flotaba en el ambiente la llegada 
del mínimo, pero nadie intentó frenarlo y se comentaba con 
nostalgia aquel máximo conseguido hace casi tres meses, el 6 de 
octubre, en el parquet que fue de 328,36 puntos.

Los analistas señalaron que la ruptura de esta barrera en una 
jornada en la que la Bolsa madrileña bajó 4,04 puntos, es quitar 
una red a los ya muy desconfiados inversores que esperan con 
ansiedad que concluya este fatídico año para iniciar con mejor pie 
el atño 1988, según se comentaba ayer en el parquet

En las últimas semanas de unos volúmenes de contratación de 
veinte mil millones de pesetas antes del“bajón” se ha pasado a los 
siete mil y pico del martes.

En la sesión de ayer las bajas recorrieron todos los grupos de 
forma generalizada y sufrieron retrocesos notables los sectores de 
construcción y siderúrgico.

Barcelona perdió ayer 4,79 puntos y su índice general se situó 
en 120,70 puntos.

La causa de esta tónica bajista que parece no querer acabar, se 
centra en la irregularidad de los mercados internacionales, que 
ayer subieron ligeramente, y en la falta de acuerdo que permita al 
dólar estabilizarse o recuperarse, tras las últimas pérdidas.

Bilbao bajó 2,95 puntos y cerró su Bolsa a 281,86 puntos, en una 
jornada anodina, con escaso volumen de cotización y en la que 
todos los sectores pierden, excepto inversión y seguros y alimen
tación que repiten.

INDICES Aguila..........
Azucarera ...

240
510

230

Madrid: 207,50 (--4.04). Koipe............250 240
Barcelona; 120,70 (-4.79). Tabacalera. . . -800 800
Bilbao; 281,76 (—3,05). Uniasa. . . . . . 550 543
Valencia; 204,05 ( —3,38).

Construcción:
Cubiertas. . . . 460 —

BOLSA DE MADRID ' Dragados.... 335 298

Acciones:
Focsa............ 746 740

Anter. Ayer
Comercio:

Electricidad: Finanzauto. . 380 370

Cantábrico. 128,50 129 Transportes y comunicaciones:
Hidrola ........ 80 77,2.5 Telefónica. . . 150 149,50
Sevillana... . 92,25 87 Iberpistas ... 76 76,50
Iberduero . . . 107,75 106
Fenosa.......... 75 74,25 Seguros:

Mineras, Metal Básicas: Mapfre.......... 700 700
Fénix............ 1.1 50 1.125

Felguera ... . 355 330 Bancos;
Hornos........ ■ 63 50,50
N. Montaña 115 105 Bilbao ..... . — —

Central.......... 1.170 1.180
Cementos: Banesto........ — —
Asland.......... 680 672,50 Hispano........ 674 650
Lemona........ 535 — Popular........ 1.395 1.369
Valen. Cem. 965 980 Santander . . . 1.073 1.073
Uralita.......... 273 240 Exterior........ 515 490

Químicas: BNP..............
Fomento..'..

756
449

700
409

Cepsa............ — — Herrero........ 1.378 1.320
Cros.............. 390 351 Bánkinter . . . 924 880
Río Tinto. .. . 285 260 Valencia ... . — 360
Petromed. . . . — — Zaragozano. 850 800

Atlántico... . 420 —
Metal Mécanica:

M. Ibérica 202 189 Inmobiliarias:
Citroen........ '800 750 Encinar........ — 475
Tudor..........  . 305 250 I. Metro........ 495 475
Amper.......... 590 575 Urbis............ 293 , 265
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 340 293
Fasa.............. 450 395 Vacesa.......... 570 550
Santa Ana... 345 Inversion Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... 649 647
Papelera ... . — — Popularinsa — • —
Sarrio.......... 321 — Bansaliber. . . 452 468

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 20 MUNDO Jueves, 3 de diciembre de 1987

Tras seis años de guerra

Comienzan las negociaciones de 
alto el fuego en Nicaragua

Con el voto en contra de Israel 

Enérgica condena del terrorismo 
por la ONU

Managua Lid/Los Angeles Times.

Después de -abrirse camino 
hacia la mesa negociadora el 
movimiento rebelde nicaragüen
se parece más fuerte militarmen
te pero más vulnerable politica
mente que en cualquier otro mo
mento en su guerra iniciada hace 
seis años.

Los líderes de una insurgen
cia que consiguió la iniciativa en 
el campo de batalla se ven ahora 
a la defensiva en unas negocia
ciones que podrían poner fin a la 
ayuda que reciben de Estados 
Unidos sin haber alterado el con
trol sandinista del Gobierno.

PRESENTAdON DEDECLARACIONES_ _ _ _ _ _ _ _
ImpuestosEspeciales

RETENCIONES A CUENTA DE IRPF 
ElMPUESTOjOgRESoeiEDADES

Hasta el 20 de Diciembre.
Empresarios y Sociedades cuyo 
volumen de facturación en el ejercicio 
anterior superara los 1.000 millones de 
pesetas. (Cantidades retenidas en 
Noviembre):
-Trabajo.

Modelo110.
-Capitalmobiliario.

Modelos 123,124,126 y 127.

Hasta el 20 de Diciembre;
Declaración e ingreso correspondiente 
al raes de noviembre de Sociedades 
cuyo volumen de facturación en el 
ejercicio anterior superara los 1.000 
millones de pesetas.
- Alcohol y bebidas derivadas. 

Modelo 554.
- Cerveza. Modelo 555.
- Hidrocarburos. Modelo 560.
- Tabaco, Modelo 575.

Contribuciones Urbana. 
Rustica Y Pecuaria

URBANA:
Declaración de variaciones económicas 
y aumento de alquileres.
Hasta el 31 de Diciembre.
RUSTICA:
Variaciones jurídicas.
Dos meses desde modificación.
PECUARIA:
Adquisición de ganado y variaciones 
conaumentodelacuota.
15 días hábiles desde la adquisición o

Hasta el 20 de Diciembre:
Declaración-Liquidación, 
correspondiente al mes de Noviembre. 
- Grandes Empresas.

Modelo 320.
- Exportadores. 

Modelo 330..
- Devolución mensual para 

exportadores.
Modelo 331.

Consigne Siempre en sus Decoraciones 
EL Numero de Cooigo oe su Delegación 

o Administración de Hacienda

Si tiene alguna queja del servicio 
prestado en su Delegación o 
Administración, escribanos 
consignando sus datos personales, 
D.N.I. o C.I. y detalle de su queja. '

/1 PARTA DO

28080 MADRID

MINISTERIO DE ECONOMIAY HACIENDA

“Ahora más que nunca esta
mos mejor equipados para la 
guerra, pero las aguas son más 
turbulentas para navegar”, co
mentó en una reciente entrevista 
Pedro Joaquín Chamorro, líder 
exiliado de la resistencia nica
ragüense. '

El acuerdo de paz entre Nica
ragua y el resto de los países 
centroamericanos es una des
ventaja para las guerrillas con
tra las que luchan estos Gobier
nos. Pide un cese del fuego y la 
suspensión de la ayuda exterior 
a cambio de garantías democrá
ticas.

Nueva York. Lid/Dpa

Con un solo voto en contra, 
(Israel) y una abstención (Esta
dos Unidos), 128 países apro
baron ayer, en la comisión de 
Asuntos Jurídicos de la Or
ganización de Naciones Uni
das, una resolución que califi
ca de criminales “todos los ac
tos, métodos y prácticas del 
terrorismo”.

El proyecto, coauspiciado 
por Cuba, Checoslovaquia, Mal
ta y Yugoslavia, urge a todos los 
Estados a tomar medidas para 
lograr la rápida supresión del 

terrorismo, entre ellas, evitar 
que sus territorios sean usados 
para cometer actOS terroristas y 
subversivos contra otros Es
tados.

Asimismo, invita a los países 
a que “contribuyan a la elimi
nación gradual de las causas 
subyacentes del terrorismo in
ternacional y a que presten 
especial atención a todas las 
situaciones, incluidas las' del 
colonialismo, racismo y aque
llas en las que haya violaciones 
masivas y flagrantes de los de
rechos humanos”.

Una carta bomba le fue 
enviada

Beirut: 
El embajador 
británico escapa 
de un atentado
Beirut Lid/Dapa

Una carta conteniendo un ex
plosivo y dirigida personalmente 
al embajador británico en Líba
no, John Gery, fue interceptada 
ayer en Beirut occidental, tres 
días después de que el diplomá
tico abandonara la capital liba
nesa

La carta de unos 20 centíme
tros de ancho y 20 de largo, fue 
entregada en la residencia del 
embajador en el sector cristiano 
(oriental) de Beirut pero los 
guardias de la Embajada sospe
charon de inmediato que podría 
tratarse de un explosivo.

Minutos más tarde, especialis
tas en explosivos de las fuerzas 
de seguridad libanesa, acudie
ron a la mansión para desactivar 
el “cazabobos”, informó un vo
cero de la Embajada.

NASA:
Construcción de 
una estación 
espacial
Wáshingtoa Lid/Dpa

La NASA otorgó ayer las 
primeras órdenes de compra 
para la Construcción de ele
mentos para la estación es
pacial norteamericana per
manente.

Las consorcios aereos y 
espaciales McDonnell Du- 
glas, Rockwell, Boeing, Rock
well y General Electric, que 
trabajan desde hace .muchos 
años para la agencia espacial 
y aeronáutica de los EE.UU. 
recibieron pedidos para el de
sarrollo y construcción de 
distintas partes de la futura 
estación espacial por un va
lor total de 7,5 mil millones 
de dólares, según trascendió 
de círculos del Congreso.

Por los descensos de las 
Bolsas

Pesimismo en la 
industria del 
automóvil
Londres. Lid/Dpa

La crisis bursátil, que originó 
inseguridad económica global, 
ocasionará graves consecuen
cias en el mercado automovilís
tico mundial en los próximos 
años.

Enun estudio publicado por la 
empresa de asesoría económica 
“DRJ EUROPA”, en Londres, se 
señala que el volumen global de 
ventas en el sector automovilís
tico sufrirá un retroceso este año 
de cerca de un millón de coches, 
para llegar a 32,3 millones de 
unidades y en 1988 un nuevo 
descenso de 500.000 vehículos, 
para llegar a 31,8 millones.

En Europa occidental se regis
trará un incremento de las ven
tas de 11,6 millones de automó
viles, a 12,0 millones.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/ Página 21 DEPORTES Jueves, 3 de diciembre de 1987

FUTBOL Muñoz, confirmado en su cargo

El día 7, reunión para la preparación de 
la Eurocopa’SS
Madrid Efe.

El presidente de la Federación 
Española de Fútbol, José Luis 
Roca dijo, tras la entrevista man
tenida en la mañana de ayer con 
el seleccionador nacional, Mi
guel Muñoz, que la preparación 
para la fase final de la Euroco- 
pa’88 se estudiará en la reunión 
que el próximo día? mantendrán 
representantes de la Federación, 
técnicos, médicos y preparado
res físicos.

En esta reunión se estudiará 
una estrategia previa para que, 
cuando el día 12 de enero se 
conozca el grupo en el que estará 
incluida la selección nacional, 
esté todo preparado (hoteles, co
nocimiento de los campos en 
que se va a jugar, etc.)..

La selección española jugará 
el 27 de enero un partido amisto
so en Valencia contra Alemania 
Democrática y en el mes de mar
zo se enfrentará a Francia en 
Burdeos.

En el plan de partidos amisto
sos, si la liga concluyese el 22 de 
mayo se incluiría un encuentro 
frente alguna selección extrajera 
en el estadio Santiagó'Bemabéu, 
que presumiblemente se cele
braría el miércoles 27 de abril

El problema es ahora acordar 
cuándo debe acabar el campeo
nato nacional de liga La Federa
ción aprobó dos calendarios; 
uno en el caso de que España no 
se clasificara para la fase final de 
la Eurocopa de Alemania y otro 
en el que se decía que la liga 
acabaría el 15 de mayo si el 

conjunto hispano lograba pasar 
a la fase final-

Si la liga concluyera el día 15, 
la jornada 35 se adelantaría al 
miércoles 27 de abril y los juga
dores podrían disfrutar de algu
nos días de descanso antes de la 
concentración para la final de la 
Eurocopa Este asunto será tra
tado con la Liga de Fútbol Profe
sional y los preparadores físicos 
de las selecciones nacionales.

En cuanto al“caso Gordillo” el 
presidente de la Federación Es
pañola de Fútbol dijo que tiene, 
en su opinión, ‘'una idea de có
mo ocurrieron los hechos y de 
quién es el responsable de los 
mismos”. Según Roca “el señor

García Pérez, con verdades a me
dias, hizo que Gordillo regresara 
a Sevilla le convenció para via
jar”.

“He escuchado todas las ver
siones”, dijo Roca “y creo que si 
tuviera que buscar un culpable 
dentro de la Federación, no lo 
encontraría”. “Los jugadores”, 
continuó, “nunca me han mani
festado que desconfíen del se
leccionador, por lo que conside
ro que entre ellos existen buenas 
relaciones”. Roca negó que la 
junta directiva hubiera pedido, 
por unanimidad, la destitución 
de Miguel Muñoz. Roca puntua
lizó que sólo fueron algunos 
componentes de la misma.

El rincón de Enchnrnn
Como la espuma

Lo prlmerito comentar mi úl
timo Rincón aparecido en estas 
páginas en el número corres
pondiente al pasado viernes y. 
que sorprendentemente se co
ló en una jugada más de los 
habituales duendes de la re
dacción. Era sobradamente co
nocido en esa fecha que el en
cuentro Real Avila- Sevilla Atlé
tico no contaría ni con luz, ni 
con ningún visitante en espe
cial El Rincón tenía que,haber 
ido a la papelera, pero su ca
mino fue el de las máquinas y, 
al final se publicó colándose 
por la puerta falsa.

No obstante el encuentro se 
jugó y. el Real Avila, uno supo
ne que por el grave problema 
climatológico quiso calentar el 
arnbiente y la afición, depa
rándonos un segundo tiempo 
de tiralíneas y en un decir 
Jesús, colocándose ante g^l 
buen meta andaluz ingrata
mente sorprendido por éste 
Real Avila peleón y sandun
guero.

Los andaluces por cierto traían 
como hombre vincula’do a la 
secretaría técnica a Paco Ga
llego, aquél increible jugador 
que salió de las filas del Sevilla 
y que durante muchos años fue 
el central indiscutible del F.C. 
Barcelona y de la selección 
nacional Gallego me comen
taba al término del encuentro 
que el Avila le había sorprendi
do muy gratamente en la se
gunda parte y que sin duda, era 
uno de los cuadros que mejor 
fútbol realizaban en el grupo 
tercero de la Segunda División

Por cierto que los visitantes 

protestaron la consecución del 
primer tanto local estimando 
que hubo falta de Javi Frías en 
el área visitante. El propio Ga
llego me decía que él no había 
visto nada y, tras observar las 
imágenes de la televisión re
gional el lunes, creo que no hay 
duda, no existió falta del juga
dor encarnado, al menos no se 
aprecia, y por tanto el gol váli
do a todas luces.

Importante la reacción del 
Real Avila con una remontada 
sorprendente que le ha lleva
do desde el penúltimo lugar de 
la tabla a la séptima posición 
en seis jornadas y situándóle a 
tan sólo dos puntos de la se
gunda plaza clasificatoria don
de Getafe y Badajoz, luchan por 
mantener el tipo tras el trope
zón de ambos en su propio 
estadio. Los de Las Margaritas 
ante su eterno rival, el Leganés’ 
y, los extremeños ante el intra
table Salamanca que a este 
paso va a convertir la campaña 
en un paseo y ahí está la de
mostración en' el- Górdoba, 
arrojando ya la toalla y traspa
sando por27 millones al Betis a 
su figura Valentín, lo que dice 
bien a las claras que ve perdida 
la posibilidad del ascenso e in
tenta amortiguar el batacazo 
económico con un presupues
to que ronda los ciento veinte 
millones. Son precisamente los 
cordobesistas del Arcángel los 
compañeros del Real Avila en 
la clasificación aunque estos 
con un presupuesto de treinta 
kilitos y ya sin un duro en la 
bodega y dos millones pen
dientes de.pago.

OPEL. CON TODA SEGURIDAD.
Decídase por un Opel y olvídese de problemas. 

Disfrutará de las siguientes ventajas.

SEGURIDAD EN 
ASISTENCIA

OPEL EUROSERVICE ASSISTANCE 
le permite obtener gratuitamente:

• En caso de avería: El remolque de su automóvil.
• En caso de inmovilización de su vehículo; 

Su repatriamiento. Su alojamiento. 
El poner a su disposición un coche de alquiler.

• Una vez reparado: Los medios de'recuperarlo. 
En España y en el resto de Europa.

SEGURIDAD EN 
REPARACIONES
Los recambios instalados por la red de 
Concesionarios y Tálleres de Servicio Oficiales de 
Opel tienen una garantía de 12 meses sin limitación 
de kilometraje incluyendo la mano de obra.

SEGURIDAD EN 
GARANTIA

Garantía de UN AÑO sin limitación de kilometraje.
BATERIAS OPEL, 3 AÑOS de garantía.

SEGURIDAD 
CONTRA 
CORROSION
6 AÑOS de garantía contra la perforación 
por corrosión de la carrocería.

Opel. Ingeniería alemana a su alcance.

7 OPEL^
RESPALDADOPOR GENERAL MOTORS.
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AUTOMOVILISMO

Tras su última reunión en Valladolid

La Federación Castellano-Leonesa 
quiere organizar un campeonato 
regional de Rallies de Tierra y de 
Karts
Avila L M. Soto.

Días pasados tuvo lugar en Va
lladolid una reunión de la Asam
blea General de la Federación 
Castellano- Leonesa de Automo
vilismo. Prácticamente acudie
ron la totalidad de miembros de 
la Asamblea y entre ellos, esta
ban los representantes abulen
ses y a la cabeza de estos José 
María García, actual delegado 
abulense de este deporte.

Muchos temas se tocaron en 
esta reunión y todos ellos, muy 
importantes para el futuro de 
esta federación y más en concre
to del deporté del automovi
lismo.

—José María, ¿una importan
te reunión?

— Fue una reunión muy ame
na e interesante porque se cla
rificó por fin el futuro de la 
Federación Castellano- Leonesa 
de Automovilismo. Te diré que 
el fondo económico qpe estaba 
totalmente parado, pues ya exis
te y partiendo desde cero con
juntamente con unos dineros

VOLEIBOL ~T Marcha ascendente de la Casa Social Católica

Isaac Muñoz: “El sábado nos jugamos 
el tercer puesto ante el San Gar”

que tenía la Federación,de Auto
movilismo parados para esta re
gión ya contaremos con algo. 
Lógicamente teniendo dinero ya 
podemos hacer proyectos, así lo 
hicimos y pienso que son mu
chos e interesantes para el año 
1988.

—¿Se acabó el problema José 
María García-Garlos de Gracia?

— El problema no era mío a 
nivel personal —José María 
sonríe— sino a nivel de presi
dente de la Federación y otro 
miembro de la Comisión Gesto
ra Pero este tema se zanjó sen
tados en una mesa y tras un 
diálogo positivo.

—¿Vamos con los proyectos 
para 1988?

— En el pasado Rally RACE 
“Ciudad de Avila” estuvo nues
tro presidente regional precisa
mente yo le acompañé, y salió 
muy sorprendido del gran éxito 
de esta competición. Ante las 
grandes posibilidades que hay 
en nuestra región sobre todo en 
Avila, hemos pensado montar 
un Rallye de Tierra Castilla y

Puede que se organice el I Rallye de Tierra de Castilla y León. VICTOR G0NZ.-\LEZ

Leóa Habría en este campeo
nato seis pruebas, una en cada 
delegación provincial de este 
deporte. En Avila podría ser la 
prueba para el mes de abril

—¿Ambicioso este proyecto?
— Sí por supuesto. Yo confío 

en que salga adelante este I 
Campeonato de Castilla y León 
de Rallyes de Tierra Te diré que 
el capítulo de premios estaría 
entre el cuarto de millón por 
cada prueba Pero esto es un 
proyecto que vamos a convertir 
en realidad para 1988.

—¿Más pruebas de este de- 

porte en Avila?
— Se han solicitado ya la Subi

da al Puerto de El Pico y el Rallye 
Santa Teresa

—¿Se realizarán las dos?
— Sí, mira el problema del pa

sado año para la Escudería Gre
dos fue la falta de dinero y el alto 
costo de los seguros de los co
ches. Había que pagar por cada 
uno más de once mil pesetas 
esto sg ha rebajado y se podrán 
hacer Puerto de El Pico y Rallye 
Santa Teresa Además la Fede
ración castellanoifeonesa espe
ra poder dar subvenciones a los 
clubes para que realicen sus 
pruebas.

— Seguimos con los proyectos 
88, ¿campeonatos de Karts?

— Sí, hasta ahora la competi
ción de Karts tenía una organi
zación propia ahora la hemos 
integrado en la Federación de 
Castilla y León y haremos un 

campeonato regional al igual 
que el ya comentado del Rallyes 
de Tierra Avila volverá a tener 
en sus calles una prueba de 
Karts.

—¿La base también cuenta?
— Efectivamente queremos 

que los chavales participen en 
este deporte, comiencen en las 
competiciones de karts y así, 
aprenden educación vial y un 
poco de cómo es el automovilis
mo. Este será un tema muy im
portante y el cual lo sacaremos 
adelante; el automovilismo en 
nuestra región tiene que tener 
una buena base.

Esperemos una nueva reunión 
que se celebrará próximamentey 
en donde todos estos proyectos, 
se puedan llevar a la realidad. 
Por el momento las cosas co
mienzan a funcionar en el auto
movilismo castellano-leonés.

Avila L M. Soto.

Aunque sus comienzos de li
ga en Segunda División Feme
nina Grupo castellano-leonés, 
no fueron muy buenos y se sal
daron con derrotas. Bien es 
cierto que a las de la Casa So
cial Católica las tocó enfren
tarse a equipos importantes 
como Repográficas Mata y Dul
ciora de Valladolid.

Ahora, en las últimas jorna
das de la liga, los triunfos están 
sonriendo a las abulenses. Sin 
ir más lejos tenemos el del 
pasado domingo en León ante 
el Universitario. Isaac Muñoz 
.Quirós es el primer entrenador 
del equipo.

—¿Cómo ves a esta Casa So
cial Católica en la presente 
liga?

— Con nuestras limitacio
nes y que nadie puede poner 
en duda, el equipo esta cum
pliendo perfectamente. Las 
nuevas jugadoras de las Cate
gorías de cadetes y juveniles, 
se han unido muy'bien al gru
po de jugadoras veteranas que 
teníamos.

—¿Se puede quedar en este 
grupo donde estais compitien
do entre los tres primeros pues
tos?

— Yo creo que será difícil 
puesto que Dulciora, Repográ
ficas Mata y San Gar son equi
pos superiores, sobre todo el 
primero. Pienso que nuestro 
equipo estará entre el cuarto 
puesto y el quinto; desde luego 
y como deportistas que somos, 
lucharemos por el mejor pues
to posible.

—¿La tercera plaza no está 
muy lejos, Isaac?

— Mira tenemos que ser 
realistas, efectivamente se 
puede llegar al tercer puesto 
pero habrá que luchar mucho

y no fallar. Sin ir más lejos el 
próximo fin de semana nos en
frentamos al equipo del San- 
Gar, ahí tenemos que ganar si 
queremos el tercer puesto. Se
rá un partido clave para ése 
objetivo.

—¿A corto plazo la Casa So
cial podría llegar a Primera 
División Femenina?

— Eso es muy complicado 
de predecir. Ahora mismo hay 
gente que le gusta esté depor
te, tenemos una pequeña can
tera Habría que trabajar mu
cho. De momento vamos a no 
pensar en ello, que llega la 
oportunidad bienvenida sea

—¿El trabajo de la Casa este 
año, bueno?

— Sí, están entrenando mu
cho y eso se tiene que notar en 
la competición. Además ya no 
son solo siete u ocho jugado- ' 
ras, ya hay más y eso es lo 
importante.

ENTRENADOR NACIONAL 
DE VOLEY

—¿Este verano pasado con
seguiste el título de entrena
dor nacional de este deporte?

— Efectivamente para ello 
tuve que pasar el verano en 
Jerez de la Frontera Pero valió 
la pena porque así ya tenemos 
en Avila un título nacional y 
podré impartir cursillos para 
futuros entrenadores provin
ciales.

—¿Este deporte sigue en 
alza?

— Por supuesto. Mira en 
Avila cada vez hay más practi
cantes, el aumento es poco a 
poco pero no se detiene. En 
nuestra provincia pues Mija
res tiene numerosos equipos y 
otras localidades; es más en la 
capital contamos con un buen

NUEVA INSTALACION ELECTRICA

EXP. NUM. 1.219 LA.T.

FINALIDAD: Suministro Zona,

SERVICIO DE ECONOMIA Y HACIENDA (INDUSTRIA) 
AVILA

A los efectos previstos en los Decretos 2,617 
y 2.619/1966 de 20 de octubre, se abre infor
mación pública de la siguiente instalación 
eléctrica.

PETICIONARIO: IBERDUERO, S.A.

EMPLAZAMIENTO: Junciana-Becedas-Me-- 
dinilla.

Isaac Muñoz está contento con sus 
pupilas de la Casa Social lumbreras 

número de escuelas deporti
vas.

—¿Ya no traes ningún acon- 
tecimiénto importante para 
Avila?

— Me ofrecieron la Copa de 
la Reina para disputaría en su 
final en Avila, pero¿a dónde la 
metemos?... Hasta que no ten
gamos una instalación digna, 
no se puede hacer nada La 
Copa de la Reina sería con TVE 
en directo. Es una pena pero 
donde no hay no se puede 
sacar.

Confiemos en ese pabellón 
municipal de San Antonio y de 
momento, suerte y éxitos para 
la Casa Social Católica

CARACTERISTICAS: L.M.T. a 15 KV. con con
ductor LA-56, aislamiento suspendido y apo
yos metálicos y de hormigón; longitud: 23.225 
metros.

PRESUPUESTO: 37.535.817 pesétas.

SE SOLICITA: Autorización administrativa y 
declaración en concreto de utilidad pública.

Lo que se hace público, para que pueda ser 
examinada la documentación en esta Delega
ción Territorial y formularse por duplicado, las 
reclamaciones que se estimen oportunas en el 
plazo de 30 días hábiles contados a partir del 
siguiente a la publicación de este anuncio.

Avila, 25 de noviembre de 1987.
EL DELEGADO TERRITORIAL, ilegible.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 23 AGENDA Jueves, 3 de diciembre de 1987

Anuncios Breves. Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMAR, Telé
fono 22 50 35.
Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
Teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA
—Vendo coche Seat 124 Espe
cial AV-3639-B. Telf. 22 41 42.

Javier de Castro
Automóviles

VENDE:

CITROEN Dyane6 
CITROEN Dyane 6 Furg.
CITROEN CX Diesel 2500.
FORD FIESTA L
FORD ESCORT GUIA 1.6
MINI 850
PEUGEOT 504 Inyección
PEUGEOT 205 GTI
RENAULT 5 TL
RENAULT 12 TS familiar
RENAULT 18 GTS A.C.
RENAULT 18 GTS familiar
RENAULT 18 GTS
RENAULT 9 TSE
SEAT 127
SEAT 127 CL
SEAT 131-Diesel 2500
SEAT 132-1800
SEAT RITMO DIESEL
ROVER 2.600 TSE
AUDI 100 CD Inyecc.
RENAULT 5 TX

Todos los automóviles' 
revisados en C/ Fran
cisco Nebreda, 8 (pro
longación Virgen Sor 
terrena).
Telf. 21 32 46 - AVILA

DEMANDAS
— Necesito piso en alquiler sin 
muebles, calefacción central. Te
léfono 22 61 05 (de 8.30 a 3).

ENSEÑANZA
—Administrativo del Estado. Au
xiliar del Estado. Auxiliar de Jus
ticia. Agente Judicial. Secreta
rios Ayuntamiento. Policía Na
cional Guardia Civil. Cultura Ge
neral. Mecanografía. Taquigra
fía Informática Información: 
Academia Rodríguez. C/ Blasco 
Jimeno, 10. Plaza de Pedro Dâvi
la 8. 05001 Avila Teléfono (918- 
21 1671.

HIPOTECAS
— NICA: Hipotecas instantáneas 
hasta 10 años. Telfs. (91)431 1370, 
431 13 19, 435 41 98.

OFERTAS
--------- —:—

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
.Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Vendo piso pequeño céntrico. 
Avda de Madrid, 33. Telf 21 38 56.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO> 
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.®-3.
— Se vende piso, calefacción y 
agua central Paseo Don Carme
lo. Teléfono 22 10 05.

— Se vende piso, económico, 
C/ Bilbao n° 71. Teléfono: (91) 
2-31-36-58.
—Vendo piso céntrico, sin có- 
munidad. Telf. 21 30 52.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 14 96.

—EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
25 años, responsables. Ingresos 
en función producción. RM. Sr. 
Gallego. 96 - 351 70 34.
— Necesito empleada de hogar 
interna Matrimonio solo, con 
asistenta Teléfono 21 11 48.

— Necesito interna Pueblo sie
rra de Madrid. Buen sueldo. Se
guridad Social (91) 850 09 28.

TRASPASOS Í

— Se traspasa local céntrico co
mercial Teléfono 22 00 80.

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

— Se traspasa Bar Restaurante. 
Teléfono 21 35 69.

VARIOS
— Por no poder atender cedo 
negocio. Telf. 22 74 93.

VENTAS
—Ocasión Se vende cubierta 
TRACTOR 18-4-38 MicheUn Telé
fono 22 24 49.

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

—Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

—Vendo local 244 m2, sito Paseo 
San Roque n.° 14. Información 
en el mismo o Telf. 22 13 94.

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50 

~r—.-T '  . > 1 .   ;

Para hoy, día 3

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: AUTOS LOCOS.

(Repetición).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: HOTEL.

“Atracción fatal”. Los com
ponentes de un club cuyo 
objetivo es la frafernidad, 
preparan una fiesta en el ho
tel en la que van a iniciar e 

• integrar a un grupo de no
vatos.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESAMO. 

(Repetición).
“Las palabras”.

18,20: ¡QUE VIENE 
MUZZY!

18,30: MUSIQUISIMOS. 
19,00: PIPPI 

CALZASLARGAS (R). 
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
- T9,5§: HABLANDO 
CLARO.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: VIDA PRIVADA. 
22,15: DEBATE. 
23,50: A MEDIA VOZ. 

María Ostiz.
00,15: TELEDIARIO 3. 
00,35: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ. 
00,45: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON:
13,05: Mirador: “El fogón”. 
13,30: A renglón seguido. 
14,30: Informativo regional. 

19,00: CAPITOLIO. 
19,30: AGENDA. 
20,00: LA SUPERA- 

BUELA.
“La superabuela y la estrella 
de la televisión”. La fama de 
la superabuela llega cada vez 
más lejos y el periódico “Gente 
importante” está interesado 
en entrevistaría.

20,30: EL MUNDO. 
“China, eh transición”. 

21,00: EL MIRADOR.
21,20: DOCUMENTAL.
22,15: JUEVES CINE. 
00,05: METROPOLIS.

Para mañana, día 4

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: SHERLOCK HOL

MES (R).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.

“La promoción del 72”, de la 
que forma parte Christine, se 
reúne en el hotel para cele
brar el quince aniversario.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,25: MAS VALE PRE

VENIR.
19,55: LA HORA DE 

BILL COSBY.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: EN FAMILIA.
22,30: VIERNES CINE. 

“Excalibur”.
01,05: TELEDIARIO 3. 
01,25: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ.
01,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON:
13,05: Mirador. 14,00: Casti
lla y León, paso a paso. 
14,30: Informativo regional.

18,45: CARTA DE AJUS
TE.
Zarzuela.

19,00: CAPITOLIO.
Episodio n9 99. Tyler visita a 
Thomas en la clínica para 
confiarle sus preocupaciones 
respecto a Julie y Sloane. 
Finalmente le confiesa que 
“necesita” ver a Sloane.

19,30: AGENDA.
20,00: MICKEY Y 

DONALD.
20,30: EL MIRADOR. 
20,50: OPERA.

“Mefistófeles”. Intérpretes: 
Montserrat Caballé, Annes 
Javereda, Ronaldo Giaiotti 
y Orquesta y Coros del Liceo. 
Desde el Gran Teatro de! 
Liceo de Barcelona, en di
recto.

00,00: TIEMPOS 
MODERNOS.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS 
Y APUESTAS DEL ESTADO

DELEGACION DE AVILA
Se pone en conocimiento del público que, de conformidad 

con lo previsto en las Normas se ha procedido a la anulación de 
los boletos del Sorteo número 49/87 que pudieran tener
unidos los siguientes sellos: ,

Apuestas N.° del sello
6 EG-4.206^754
3 KF-4.452.935
3 KIVI-122.606

En cumplimiento de las Normas citadas, los pronósticos que 
pudieran tener los boletos reseñados no han sido formalizados 
y, en consecuencia, los apostantes que tuvieren en su poder 
resguardos correspondientes a los mismos pueden solicitar 
del Receptor o de esta Delegación el reembolso de la Cantidad 
abonada.

Avila, 2 de diciembre de 1987. EL DELEGADO.

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1 : Motivo o causa. Movimiento convul
sivo.—2: Andrajoso. Especie de criba.—3: Nota musical. Descui
dada. Símbolo de Brahma.—4: Río del Paraguay. Sujeta. Pimien
to.—5: Parte posterior. Casualidad.—6: Odorífera.—7: Itinerario. 
Chalados.—8: Confedere, alie. Metal noble. Roture.—9: Símbolo 
del sodio. Interjección que expresa deseo-Río de Lugo.—10: Nom
bro de mujer. Dispone.—11: Indigno. Arbusto del bevante.

VERTICALES.—1: Cara. Repetido, rumor.—^2: Pela. Emparejes. 
3: Repetido, dios de la bufia. Apura, termina. Matrícula caste
llana.—4: Cárabo. Hilera. Voz do cierto Juego de niños.—5: Ca
pital italiana. Abertura que traspasa una prenda.—6: Bisará, re
petirá.—7: Medida. Embates.—8: Pasión de enojo. Do este modo. 
Pájaro.—9: Símbolo del cerio. Cavadera. Preposición insepara
ble.—10: Municipio de Granada. Ventila.—11: Pintor español. 
Iglesia catedral.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Gasa. Amar.—2: Maga. Oval.—3: En. Secar. Be.—4: Set. 
Rol. Río.—5: A. Opón. Cu. N.—6: Posadas.—7: A. Er. Tino. 
F.—8: Zas. Don. Sel.—9: OR. Lisas. To.—10: Reto. Aser.—11: 
Leal. Roer.
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' Fundado en 1890 con el título de EL ECO DE LA VERDAD. 

El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: DIARIO DE AVIEA, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958
Número: 27.996
Redacción, Administración y Talleres:
Plaza'de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,12
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

La solana José Manuel Serrano

Un proyecto convertido en realidad

HOY, día 3 de diciembre, EL DIARIO emprende una nueva 
aventura: la publicación de un semanario destinado a toda 
la comunidad escolar abulense. Los jóvenes, durante el 

curso, EL ECO ESCOLAR intentará ser puntual a la cita con 
profesores, padres y alumnos.

EL proyecto de este nuevo periódico no es de ahora, sino que 
se venía estudiando desde que me hice cargo de la dirección 
de EL DIARIO. El inundo escolar es muy importante, porque 
afecta a la gran mayoría de las familias, y, hasta ahora, no encontraba 

en la prensa el espacio que como tal se merece. Las ocho páginas de 
que consta, en principio, EL ECO están abiertas a todos cuantos 
tengan algo que aportar al difícil y apasionante mundo de la escuela 
teniendo siempre presente que los principales destinatarios de este 
periódico son los alumnos.

OCHO páginas no son espacio suficiente. Soy consciente de 
ello. Pero el- camino se empieza a andar, aunque la trocha 
sea estrecha Lo importante es avanzar, no quedarse 

parados en la cuneta hasta que dispongamos de una buena autovía 
La Comunidad escolar tiene mucho que decir, aunque sólo sirva 
para que unos y otros estén mejor informados de la vida mutua de 
los proyectos e iniciativas que se llevan a cabo o se quedan escritos 
sobre el papel y de qué es lo que nuestros hijos y alumnos tienen que 
comunicar a la sociedad.

EL ECO ESCOLAR ya es una realidad, aunque todavía no esté 
suficientemente maduro pues acaba de nacer. Que encuen
tre el apoyo y las críticas necesarias para cumplir su 

cometido.

El tiempo
Cubierto en 
todas las 
regiones
Madrid. Efe. 

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para 
las próximas horas cielos 
cubiertos en todo el terri
torio peninsular e insular, 
con precipitaciones gene
rales' que serán más fre
cuentes en Andalucía, Ex
tremadura y Valencia.

Las temperaturas expe
rimentarán un ascenso, que 
será más acusado durante 
las horas* nocturnas.
VIERNES, D1A 4

Nuboso con precipita
ciones en la mayor parte de 
España, siendo moderadas 
en el norte. Las tempera
turas no sufrirán cambios 
importantes.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima de ayer: 2,0 gra
dos.

Mínima de ayer: —5,5 
grados.

Precipitación: 5,9 litros 
por m-.

2.500.000 pesetas al hú
mero 90.789. .

50.000 pesetas a las ter
minación 0.789.

5.000 pesetas a la termi
nación 789.

500 pesetas a la termina
ción 89.

Jueves, 3 de Diciembre de 1987
Ss. f rancisco Javier S.l. pb.; Sofonías, pj.; Lucio, rey. Agrícola, 

Claudio, Casiano..Ambico, Hilaria. Magina, Jasón, Mauro, Crispín.
El Sol sale a las 7,20 y se pone a las 16,49,
La Luna sale a las 15.18 y se pone a las 5,28
Luna Llena el día 5 en Géminis.

Celebrado el juicio 
contra miembros

de A.C.A.

Avila. Redacción.

En la tarde de ayer quedó 
visto para sentencia el juicio 
contra el secretario general de 
la Asociación Campesina Abu
lense, Juan Ignacio Antonio 
Senovilla, y tres miembros del 
sindicato, denunciados por el 
gobernador civil como con
secuencia de los sucesos del 14 
de marzo, en rnanifestación 
contra las cuotas de la leche y 
otras reivindicaciones del 
campo.

El fiscal pidió para los cua
tro miembros de A.C. A. 5.000 
pesetas de multa, con repre
sión privada y pago de costas, 
mientras que el abogado defen
sor ha solicitado la libre abso
lución.

Al terminar el juicio y ante 
la presencia de un fotógrafo de 
la revista “COAG informa”, 
que había realizado fotosen los 
pasillos, donde también había 
algunos agricultores con carte
les pidiendo “justicia para el 
campo”, la Guardia Civil le 
requirió el carretero, negándo
se el fotográfo a entregarlo. La 
Guardia Civil acudió entonces 
al juez, quitando el carretero al 
fotógrafo, llevándole a decla
rar a Comandancia y convo
cándole para hoy ante el juez.

Uso de cadenas en varios
tramos de carretera

Avila. Redacción. 

En el día de ayer nevó con 
intensidad en algunos puntos 
de nuestra provincia, como es 
el caso del Valle del Alberche 
y en zonas de la sierra. Por tal 
motivo en diversos puertos y 
tramos de carreteril era nece
sario el uso de cadenas a últi
ma hora de la tarde de ayer, 
según la Jefatura Provincial 
de Carreteras de Avila.

En concreto, se trata de los 
siguientes puertos de monta
ña de nuestra provincia. La 
Paramera. Menga, El Pico, 
Navalmoral, la Plataforma de 
Gredos. Peña Negra, La Lan
cha y la Cruz de Hierro. Lo.s 
tramos de carretera con cade
nas son; En la Comarcal 5ÜÜ, 
entre El Barraco y Hoyos del 
Espino, y, en esta misma ca
rretera, entre El. Barco de 
Avila y Becedas; en la Comar
cal 505, el tramo compren
dido entre el puerto de La 
Cruz. Verde y El Escorial, 
estando en las mismas condi
ciones lo.s puertos de Valde
lavía y Paradilla.

En el resto de carreteras, 
dadas las condicione.s clima- 
tológica.s reinantes, pueden 
formarse piaca.s de hielo en 
la.s mismas, por lo que poi' 
parte de la-Jefatura Provin
cial de Carreteras se reco
mienda precaución para evi
tar accidentes.
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LUMBRERAS

Avila. L.M. Soto.

Se acabó su andadura por el Caja Madrid, ahora será en el B.H. profesional. En la categoría de aficionados Juan Carlos siempre estuvo al frente del nelotón
LUMBRERAS

E^ Sierra Nevada se en
cuentra actualmente en con
centración invernal el equipo 
ciclista profesional español 
B.H. A las órdenes de Javier 
Mínguez, director deportivo, 
los Pino, Fuerte, Cubino, etc., 
se preparan intensamente en 
jornadas de niañana y tarde.

Junto a esos grandes mons
truos del pedal, destaca la 
presencia del corredor abu
lense Juan Carlos Arribas 
Gallego. El corredor areva- 
lense una vez finalizado su 
servicio militar, se incorporó 
a su nuevo conjunto’ y en su 

" debut como ciclista profesio
nal.

En Sierra Nevada y junto a los Pino, Fuerte, Cubino...

Juan Carlos Arribas en la concentración 
invernal con su nuevo equipo: B.H.
• “No sé esquiar y paso más tiempo en el suelo que de pie”

—¿Final de tu servicio mili
tar y a la concentración inver
nal?-

—Sí, nada más fínalizar 
mi “mili” me tuve que venir a 
Sierra Nevada. Estoy muy 
contento y con muchas ganas 
de iniciar la temporada.

—¿Cómo marcha esa con
centración?

—Muy bien, estamos tra- , 
bajando muy duro. Por la 

mañana esquiamos, bueno 
yo no sé y estoy más en el 
suelo que de pie. Por la tarde 
hacemos gimnasio. Ahora es
tamos a unos dos mil metros dé 
altura pero vamos a subir 
hasta el Parador.

—¿Cuánto tiempo en Sie
rra Nevada?

—¿Hasta la próxima se
mana. El viernes 12 de diciem
bre creo que finalizaremos.

—¿Qué se siente cuando 
estás junto a Pino, Cubino, 
Fuerte, etc.?

—No me hago a la idea, no 
me lo puedo creer. Pero es 
cierto y ahora tendré que 
luchar con todas mis fuerzas.

—¿Sabes cuándo debuta
rás en la campaña 88?

—Todavía no se nada, yo 
pienso que en la Ruta del Sol 
o en Valencia. Mira Mínguez 

todavía no ha dicho nada a 
este respecto.

—¿Se notan los “chuscos”?
—Lfn poco sí, pero los dos 

últimos meses estuve en Ma
drid entrenando fuerte y tra
tando de quitarme un poco 
de peso. Espero ponerme a 
punto lo antes posible.

—¿Llegaste a profesional 
ahora hay que mantenerse?

—Ya lo sé y voy a luchar 
por ello con todas mis fuer
zas. Sé que esto es muy difícil 
y duro, pero trabajaré “a 
tope”.

Suerte Juan Carlos para 
esta próxima temporada y 
que tu debut en el campo 
profesional con B. H. sea todo 
un éxito.

MCD 2022-L5


